Je ne pouvais jouir que dans la honte

par Marie-Laure

Infirmière de nuit, la jeune Marie-Laure se trouve aux prises avec un insolite malade. Comme il n’arrive pas à dormir, il lui demande de le « distraire » en « se montrant » à lui. Puis le jeu va se corser, non seulement elle devra s’exhiber, mais il lui faudra « se faire du bien » devant lui. Rouge de honte, elle découvre à ces jeux puérils des plaisirs qu’elle n’aurait jamais imaginés. La voici soumise à jamais à son pervers tourmenteur. Guéri, il l’attache à sa personne et en fait son jouet. Jouet qu’il prendra plaisir à partager avec des inconnus au cours de rencontres de plus en plus scabreuses…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Comment s’y prendre pour rendre au sexe le goût de l’interdit ? Nous en sommes au sexe plateau-télé, au porno mules à pompons, aux parties carrées du week-end, aux clubs de fessées, aux cours de bondage par correspondance, etc. Banalisation du plaisir, voyeurisme généralisé : chacun, pour être « branché », s’applique à singer les clichés de la mode du cul (piercing, S.M., tatouages, implants, etc.) et perd de vue l’essentiel : l’attrait du fruit défendu.

Comment retrouver les plaisirs de la transgression, quand il n’y a plus qu’à se servir au rayon du self-sex pasteurisé ? Aux affres de la séduction et des travaux d’approche ont succédé des rapports de fournisseur à client : sex-shops, cassettes pornos, clubs d’échangisme, etc. Nous entrons dans une ère de commercialisation générale du cul, accompagnée d’un discours « déculpabilisant » centré sur la notion de « plaisir ». Le sexe a été transformé en marchandise ou, pour citer Adorno et Debord : en spectacle. L’image (la mode) a remplacé la chose.

Depuis que la baise est devenue une gymnastique en salle : bio-sex-tonic, le problème, pour les vrais vicelards, est d’échapper à cette morne consommation banalisée par les médias pour retrouver le « péché de chair ».

J’en parlais justement jeudi dernier avec Sabine. Elle a envie de lancer une nouvelle collection qu’elle intitulerait « Le goût du péché ». Elle demanderait aux auteurs, tout en restant « actuels » (Internet, etc.) de chercher à procurer à nouveau aux lecteurs les plus blasés le frisson de l’interdit. Vaste programme, comme aurait dit ce brave Général.

« Nous devons échapper aux platitudes de l’hédonisme licite, tu comprends, jargonnait Sabine. Actuellement, on n’est plus très loin de la thalassothérapie : “tout le corps devient sexualisé” prétend-on, mais c’est justement parce que le sexe lui-même est “désérotisé”. Ce que nous avons dans nos culottes n’est plus qu’une endive bouillie ou une escalope de veau aux hormones ! »

(Elle a des problèmes de cul, ça se sent.)

« Implants mammaires ou fessiers, lèvres siliconées, clito emperlousé, la femme, de plus en plus chosifiée, gadgétisée, n’est plus qu’un ersatz vivant de poupée gonflable. Lesquelles poupées, elles, en revanche, sont de plus en plus “réalistes”. Si bien qu’on voit de moins en moins la différence entre le réel et l’image. Par moments, je me tâte et je me dis est-ce que c’est moi, ça ? Est-ce que c’est encore mon cul ? Qu’est-ce que tu en penses ?

— De ton cul ?

— Mais non, obsédé ! De cette nouvelle collection. “Le goût du péché”. Ce ne serait pas mal, non ? »

Je vais y réfléchir. En attendant, revenons à nos moutons. Ou à nos brebis perverses. Marie-Laure T., dont vous allez partager les émois, en lisant ce livre, en est une cent pour cent bio, garantie sans implants ni OGM.

Amusez-vous bien avec elle.

A bientôt, coquines et coquins. Votre toujours pervers

E.

1

Je crois que la seule raison qui me pousse à vous raconter cette histoire, c’est que ma rencontre avec Marc a été une période charnière de ma vie, et cela s’est justement passé l’année de mes trente ans. Il y a eu « avant Marc », il y a maintenant « après Marc ».

Avant lui, mis à part quelques aventures plus ou moins longues, j’avais vécu pendant sept ans avec un garçon de mon âge. Nous nous étions quittés sans éclat. Il m’avait quand même dit en partant que le plus grand reproche qu’il avait à me faire était ma froideur sexuelle. J’avais été très choquée par ses paroles. Je croyais prendre plaisir à faire l’amour, je n’avais pas l’impression d’être frigide.

Quoi qu’il en soit, après cette séparation et cette mise au point assez blessante, j’ai eu une période de chasteté totale qui a duré dix mois. C’est avec Marc que j’ai rompu ce jeûne sexuel.

J’ai parlé aussi d’un « après-Marc ». En deux mots, je peux dire qu’après lui je suis devenue ce qu’on appelle vulgairement une salope.

A cette époque, c’était en juin 1986, j’étais infirmière dans le service de chirurgie générale, à l’Hôtel-Dieu, à Marseille. J’ai toujours habité cette ville, d’abord les quartiers Nord avec mes parents, puis à La Plaine avec mon ami, et au moment où tout cela est arrivé, je venais d’acheter un appartement à La Joliette, celui où je vis encore aujourd’hui.

Tout a commencé le jour où Sylvie, une des infirmières du service, m’a demandé d’aller assurer à sa place une garde de nuit dans une clinique privée. Elle avait un empêchement. J’ai d’abord hésité : j’étais debout depuis six heures du matin. Mais quand elle m’a dit que je pourrais dormir, j’ai accepté.

— Il te donnera six cents francs de la main à la main...

La clinique se trouvait boulevard Michelet, dans un des quartiers chics de Marseille. J’y suis allée en voiture. C’était le printemps, les gens étaient en sandales.

La chambre était spacieuse et elle donnait sur le parc. Marc était allongé sur le dos, le buste légèrement relevé. Je ne m’attendais pas à ce qu’il soit aussi jeune. Quand on sait que quelqu’un est assez riche pour payer six cents francs une nuit de garde, on l’imagine tout de suite avec du ventre et des cheveux blancs. Mais celui-là n’avait pas quarante ans, et il était bel homme.

Il avait déjà dîné et son plateau avait été enlevé. Un lit étroit était disposé pour moi dans un coin de la pièce. Je suis ressortie pour aller au bureau des infirmières demander s’il y avait des consignes. La surveillante générale était partie à cette heure, mais l’infirmière de garde m’a dit qu’il n’y avait rien de spécial. On venait de lui enlever des broches qu’on lui avait mises un an auparavant, après un accident de voiture qui lui avait causé à la jambe des fractures multiples.

Je me suis mise à l’aise dans la salle de bains et je suis revenue m’asseoir à côté de lui. Il était trop tôt pour dormir et il ne semblait pas avoir sommeil.

— Comment vous appelez-vous ?

— Marie-Laure.

Je me suis installée dans un fauteuil près de la baie vitrée. Il faisait déjà sombre. Nous avons parlé de choses et d’autres. Il y avait parfois de longs silences pendant lesquels il me fixait presque sans ciller. Ses yeux bruns trop rapprochés et ses sourcils épais lui donnaient un regard pénétrant. Il était bronzé et ses cheveux noirs étaient plantés dru. Il ne cessait pas de triturer entre deux doigts le lobe de son oreille, le pinçant et le malaxant d’une façon maniaque qui me mettait mal à l’aise. J’avais l’impression qu’il cherchait à le faire saigner, qu’il ne s’arrêterait pas avant.

Les bruits de la clinique étaient complètement assourdis, maintenant. La nuit était tombée. Un bruit léger mais insistant m’a fait tourner la tête vers la baie. Une branche d’arbre touchait la vitre. Le vent avait dû se lever. J’ai voulu allumer la lumière, mais il m’en a empêchée. C’est alors qu’il m’a demandé d’une voix neutre si j’avais déjà eu des aventures sexuelles à l’hôpital.

Il n’y a pas une infirmière qui n’ait pas, un jour ou l’autre, couché avec un interne, mais je n’avais pas du tout envie d’aborder ce genre de sujet. J’ai détourné la conversation, mais il est revenu à la charge.

— Je ne peux pas croire qu’on puisse faire ce métier sans arrière-pensées sexuelles... Ce n’est quand même pas la même chose que d’être secrétaire ou caissière dans un supermarché !

— Quelle différence ?

— La différence, c’est que vous tripotez des gens à longueur de journée, que vous les lavez… que vous êtes amenée à leur faire mal... Ça vous fait forcément quelque chose. Ou bien vous en tirez du plaisir... ou bien...

— Aucun ! Je ne suis pas du tout sadique, si c’est ce que vous voulez dire...

— Vous êtes masochiste ?

— Mais pas du tout !

Dans le silence qui a suivi, j’ai demandé s’il voulait que j’allume la télévision. C’était idiot car il avait la télécommande sur la table de chevet, mais je voulais juste faire diversion. Il n’a pas pris la peine de répondre. La pièce était complètement obscure. Je ne le voyais plus autrement que comme une masse sombre sur les draps pâles. J’aurais bien aimé dormir. Le lendemain, je reprenais mon service à sept heures à l’Hôtel-Dieu. Mais quelque chose m’empêchait de dire simplement : « Bon, eh bien maintenant, je vais me mettre au lit... »

Finalement, je me suis endormie dans le fauteuil sans m’en rendre compte. Beaucoup plus tard dans la nuit, je me suis mise dans mon lit sans même allumer la lumière.

Je me suis réveillée dans le chant des oiseaux. Il était six heures. Je me suis rapidement rafraîchie dans la salle de bains. J’avais les yeux cernés car j’avais mal dormi. Quand je suis revenue dans la chambre, Marc était en train d’actionner le bouton qui relevait le dossier de son lit. Lui aussi avait les yeux cernés.

Il m’a regardée me coiffer, puis il a ouvert le tiroir de sa table de chevet et sortant un portefeuille, il a dit :

— Vous pouvez revenir ce soir ?

— Ce soir, Sylvie pourra revenir. Aujourd’hui c’était exceptionnel...

— Je préfère que ce soit vous.

Il m’a tendu deux billets de cinq cents francs. Il avait donné six cents francs à Sylvie, elle me l’avait dit. Je me demandais ce que ça signifiait.

Bien sûr, je suis revenue le soir. Sylvie était furieuse quand je lui ai annoncé ça. Et encore, je n’avais pas parlé de l’argent !

— On m’y reprendra à te refiler des tuyaux !

Je ne savais pas comment m’excuser. Je n’y étais pour rien, mais elle ne voulait pas le croire.

— Je me demande ce que tu as bien pu lui faire... a-t-elle ajouté d’un ton pensif.

— Rien du tout !

Elle a eu un sourire étrange.

En finissant mon service, à trois heures, je suis passée à la poste de la rue de la République pour déposer les mille francs sur mon carnet de Caisse d’Épargne. Je ne pouvais pas m’empêcher de me demander combien il me donnerait pour la nuit suivante... Ça m’importait car je venais d’acheter un trois-pièces à crédit dans le quartier de La Joliette et chaque mois les remboursements me croquaient plus du quart de ma paye.

J’y suis donc retournée le soir. Il était dans la même position que la veille, comme s’il n’avait pas bougé depuis mon départ. J’étais à peine assise dans le fauteuil qu’il a demandé

— Quel âge avez-vous ?

— Trente ans.

— Vous êtes mariée ? Vous vivez avec quelqu’un ?

J’ai répondu à toutes ses questions. Il avait repris le lobe de son oreille entre ses doigts et il le torturait soigneusement sans me quitter des yeux.

C’est beaucoup plus tard dans la nuit, alors que je somnolais sur le fauteuil et que les bruits de la clinique avaient fini par s’éteindre, qu’il a dit :

— Approche ton fauteuil plus près de mon lit.

Le tutoiement m’a surprise et un peu choquée, mais pas la demande. Sans me l’être vraiment formulé, je m’attendais à quelque chose comme ça. Et quand il a ajouté « montre-toi », j’ai pensé silencieusement : « Nous y voilà... » C’était comme si tout ce dont nous avions parlé depuis la veille n’avait eu d’autre but que de nous amener là.

Je ne sais pas pourquoi j’ai cédé. Je ne suis pas particulièrement portée sur le sexe. Il y a des filles, à l’hôpital, Sylvie par exemple, qui disent : « Il y a au moins trois jours que je ne me suis pas envoyée en l’air ! Il faut que je trouve quelqu’un... » Je ne suis pas comme ça. A ce moment-là, il y avait dix mois que je n’avais pas fait l’amour et ça ne me manquait pas. Non, je crois que si je l’ai fait, c’est parce que j’ai pensé à l’argent. Si j’acceptais, il me donnerait peut-être encore mille francs…

Mais si j’y réfléchis, ce n’est pas vrai que pendant ces dix mois, je n’avais eu aucune vie sexuelle. J’en avais eu une, très solitaire. Je m’étais beaucoup masturbée et j’avais cultivé quelques fantasmes secrets. Peut-être alors que ce n’était pas seulement à cause de l’argent, mais que j’éprouvais un plaisir obscur à céder à Marc. Peu importe. En tout cas, j’ai déboutonné ma blouse. Il a dit :

— Le bas seulement.

Dessous, je ne portais qu’une culotte de coton blanc. Il m’arrive de mettre de la lingerie sexy, mais jamais pour travailler. J’ai ouvert les cuisses et j’ai poussé mon slip de côté, dévoilant en partie ma vulve. Il s’est penché en avant pour mieux voir, puis il a dit :

— Enlève ton slip et écarte-toi.

J’ai obéi, mais il trouvait sans doute que ce n’était pas encore assez. Il a pris une de mes chevilles entre ses mains et me soulevant la jambe, il l’a posée sur l’accoudoir du fauteuil. De moi-même, j’ai placé l’autre symétriquement. Je me sentais un peu ridicule, écartelée comme ça, et le corps tassé dans le fond du fauteuil.

Il y avait sur la table de chevet une lampe à pied orientable. C’était la seule source de lumière de la pièce. Il l’a tournée vers moi de façon à éclairer seulement mon entrecuisse. Lui se trouvait à contre-jour et je ne voyais pas son visage. La lampe était si proche que j’en sentais la chaleur sur ma peau.

— Ecarte-toi mieux.

J’ai ouvert mes lèvres avec mes doigts. Etant donné ma position, je ne voyais que ma toison au bas de mon ventre, mais je savais ce que lui voyait : ma fente ouverte dans le fouillis de poils noirs. J’aurais voulu qu’il donne un signe d’émotion, de désir, ça m’aurait rassurée. Ou bien j’aurais voulu voir son sexe bandé. Mais non. Deux yeux sombres me contemplaient, cachés dans l’ombre, et moi j’étais en pleine lumière. J’avais honte et cette honte me faisait mouiller.

— Branle-toi.

Je m’attendais à cette demande. J’ai laissé mon doigt tourner autour de mon clitoris, puis glisser de haut en bas le long de ma fente. Je savais que je ne jouirais pas. Je suis obligée de fantasmer quand je me touche, sinon ça ne marche pas. Je n’ai jamais réussi à le faire devant un homme. Je fais les gestes qu’il faut, mais c’est comme si j’étais sur une scène de théâtre.

Je me suis mise à gémir en remuant les hanches, mais il a dit méchamment :

— Branle-toi vraiment. Pas de cinéma.

J’ai rougi violemment.

— Mais je le fais vraiment !

— Tu joues mal la comédie.

Je me sentais humiliée.

— Je ne peux pas jouir comme ça.

— Pourquoi tu ne peux pas ? Tu le fais toute seule, non ?

— A cause de la position... Je peux jouir seulement avec les cuisses serrées.

— Alors serre-les. Fais comme si je n’étais pas là.

J’ai changé de position sur le fauteuil, réunissant mes jambes. Puis j’ai recommencé, décidée cette fois à en finir. J’ai fermé les yeux et j’ai fait appel à mon fantasme habituel.

Très vite, l’homme est venu. Il n’avait pas de visage. Il était tout habillé, mais le devant de son pantalon était comme transpercé par une épée de chair. Il a marché vers moi, son énorme verge oscillant de gauche à droite. Il m’a acculée contre le mur, a ouvert mes cuisses et s’est enfoncé en moi, me trouant le ventre.

J’ai senti le jus sourdre entre mes petites lèvres. J’ai enfoncé mon médius d’à peine un centimètre dans mon vagin. Je fais toujours ça juste avant de jouir parce que j’aime sentir les contractions autour de mon doigt au moment de l’orgasme.

L’inconnu m’a baisée, le ventre tendu en avant, le corps arqué pour accroître la force de ses coups de queue. Il a lâché son sperme juste au moment où je jouissais moi aussi, la bouche ouverte sur un cri contenu. Des spasmes me secouaient. Marc a ôté ma main de mon bas-ventre, il a écarté mes cuisses et a regardé le jus couler de moi jusque sur le cuir du fauteuil.

Je l’ai repoussé et je me suis levée, fuyant son regard. Je me suis lavée dans le bidet de la salle de bains et essuyée avec une serviette blanche marquée au nom de la clinique. Je tardais à revenir dans la chambre. J’étais gênée. Quand je suis revenue, je me suis allongée sur mon lit. Il n’a rien dit. Au bout d’un moment, il a éteint la lumière.

2

Je n’ai revu Marc que trois jours plus tard, le vendredi. Je lui avais donné mon numéro de téléphone dans le service mais il n’avait pas appelé. Je n’avais pas cessé de me branler pendant ces trois jours, en me remémorant ce qui s’était passé à la clinique. J’avais follement envie de le revoir, et pas seulement parce que la deuxième fois il m’avait aussi donné mille francs. C’était autre chose. J’avais l’impression de me réveiller d’un long sommeil. Pour la première fois depuis dix mois, j’avais envie d’un homme.

Je suis arrivée dans le service un peu énervée, peut-être à cause du mistral. En chirurgie, les horaires se chevauchent pour que les infirmières de nuit et celles de jour aient le temps de se passer les consignes. Mais j’étais un peu en retard et j’ai à peine eu le temps de prendre un café avec les filles du service d’avant. Les malades avaient été insupportables. Il y a des jours où tout le monde est sur les nerfs sans qu’on sache pourquoi.

En tout cas, Martine nous a raconté que le type du 12 avait passé la nuit à faire la java, et qu’il l’avait même appelée pour lui demander de le branler. Elle riait.

— Tu sais ce qu’il me fait ? J’arrive dans la chambre une fois de plus, il baisse le drap et me montre son truc tout dur en disant : « Je n’arrive pas à dormir à cause de ça... Vous ne pouvez pas me faire une petite gâterie ? » Alors je lui dis : « Ça m’étonnerait qu’à votre âge, vous n’ayez pas appris à le faire tout seul ! » Je vais pour sortir de la chambre, et le voilà qui prend ça de haut. « Vous êtes là pour ça, non ? » Tu m’aurais vue, je me suis mise en colère ! Je lui ai dit : « Si vous vous imaginez que les infirmières sont là pour vider les couilles des malades, vous vous trompez ! Arrangez-vous tout seul et tâchez de ne pas en mettre plein les draps, espèce de vieux cochon ! » C’est vrai, quoi ! Qu’est-ce qu’il croit, celui-là ?

J’ai ri moi aussi et j’ai dit :

— Je me souviens pourtant qu’il t’est arrivé d’être gentille !

— Oui, mais ce n’est pas pareil. Si c’est un garçon qui me plaît, je ne vois pas pourquoi je me priverais d’un plaisir. Mais ce vieux cochon qui avait l’air de dire que c’était une obligation. C’est tout juste s’il n’a pas dit qu’il allait se plaindre à la surveillante générale...

— Au bout du compte, tu n’as rien fait ?

— Ça ne va pas, non ? Il s’est fait tout seul. Peut-être qu’il en a mis plein les draps exprès... C’est les femmes de service qui vont être contentes !

J’ai commencé ma journée comme d’habitude, en lisant le cahier de transmissions. Il n’y avait rien de spécial, pas de rentrée. Je suis allée me déshabiller au vestiaire. Sylvie venait d’arriver et elle était toute nue. Elle m’avait fait la tête, les jours d’avant, à cause de cette histoire de garde privée, mais elle n’avait plus l’air de me tenir rancune. Elle a dit :

— Tu as revu Marc depuis qu’il est sorti de la clinique ?

— Non... Il n’y a aucune raison.

Elle a haussé les épaules. Sa poitrine a tressauté. Elle a des seins lourds et gras, avec des aréoles trop larges. Ils tombent un peu, à cause de leur poids, mais ça n’a pas l’air de la gêner, elle les montre tout le temps. On a l’impression que si on appuie un peu dessus, il va en sortir du lait ou qu’ils vont éclater. Moi ils me dégoûtent un peu, mais les hommes doivent adorer ça.

C’est la seule infirmière du service qui ne porte rien sous sa blouse. Il y a toujours quelqu’un comme elle dans chaque hôpital où j’ai travaillé, une fille un peu nymphomane qui se tape tous les internes.

— Bien sûr qu’il y a une raison ! Il y a la raison que tu as couché avec lui et qu’il a envie de recommencer !

— Je n’ai pas couché avec lui !

— C’est tout comme...

— Qui te l’a dit ?

— Lui, bien sûr. Je l’ai vu hier.

Je crois bien que j’étais vexée. J’aurais dû me douter, étant donné ce que je savais de Sylvie, qu’elle n’avait pas laissé passer l’occasion de se faire sauter.

Toujours nue et debout devant moi, elle s’est mise à se gratter le pubis tout en me fixant pour voir ma réaction à ses paroles. J’étais assise sur un tabouret, en train d’enlever mes chaussures. J’avais les yeux à hauteur de son ventre et je ne pouvais pas m’empêcher de regarder sa chatte. Elle était complètement différente de la mienne. Ses poils étaient blonds et fins et ses petites lèvres étaient visibles au milieu de sa fente.

— De toute façon, tu le reverras. Il a envie de te revoir.

— C’est lui qui te l’a dit ?

— Il n’a pas besoin de le dire. Il parle de toi...

Elle a enfilé sa blouse directement sur son corps nu. C’était vraiment à la limite de l’indécence, d’autant plus qu’elle ne commençait à se boutonner qu’au milieu de la poitrine et qu’elle s’arrêtait juste en haut des cuisses.

J’ai mis des chaussures plates et je suis sortie préparer le chariot avec les draps propres. L’aide-soignante était là, un peu revêche comme toujours. C’est vrai que ce n’est pas un boulot très facile.

Nous sommes arrivées à la chambre 12. C’était un homme d’une soixantaine d’années, aux cheveux rares et à l’air rusé. Sa lèvre inférieure était tombante et ça lui donnait un air un peu dégoûtant. J’ai repensé à ce qu’avait dit Martine et en défaisant le lit, j’ai cherché les traces. J’en ai trouvé une, très vague.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? ai-je demandé, l’air innocent.

Il ne s’est pas démonté.

— Des vitamines... Si votre collègue de la nuit dernière avait accepté d’en avaler une dose, elle serait regonflée pour au moins trois jours !

— La prochaine fois, essayez au moins de ne pas salir... Vous ne nous facilitez pas le travail !

— Chez moi, j’ai une chaussette, a-t-il dit. Mais je n’ai pas pensé à l’apporter...

— Une chaussette ?

— Oui, c’est pratique. Je fourre mon machin dedans et je fais ma petite affaire bien proprement...

— Et ça vous sert combien de fois ?

— Jusqu’à ce que ce soit trop sec... A ce moment-là, je la lave et elle redevient bien douce. C’est une chaussette en pure laine, hein... Je prends le meilleur... Vous ne me croirez pas, mais à mon âge, je fais encore ça tous les jours...

L’aide-soignante a secoué la tête avec l’air de dire : « Quel numéro, celui-là ! » J’ai fait remarquer :

— Le meilleur, ce serait peut-être avec une femme, non ?

— A mon âge, personne ne veut de moi ! Je croyais qu’au moins les infirmières seraient plus compréhensives...

Il a baissé brusquement la ceinture de son pyjama et sa verge a bondi comme un diable de sa boîte. Elle était encore bien raide pour un homme de son âge.

— Vous ne voulez pas me faire une petite gâterie ?

— Voulez-vous bien remettre ça en place ! Vous n’avez pas honte ?

— C’est vous qui devriez avoir honte de ne pas profiter d’une occasion pareille !

— Tu parles d’une occasion ! a dit l’aide-soignante. C’est pas de la deuxième main... C’est au moins de la cinquième main...

Heureusement, les autres malades étaient plus tranquilles. J’ai fait les autres lits, puis la tournée température-pouls-tension. Quand je suis revenue, le 12 m’a encore sorti son attirail.

— Arrêtez de vous tripoter comme ça ! Vous allez faire monter la tension.

De même qu’il y a toujours, dans un service, une infirmière un peu salope, il y a presque toujours un malade qui essaie de coincer les infirmières. Il y en a même qui proposent de l’argent pour une petite faveur, mais je n’ai jamais accepté. Je n’ai pas envie de me faire une réputation. Bien sûr, il m’arrive d’être gentille avec un homme, par exemple, la veille, j’avais branlé un Noir, mais il m’avait un peu forcé la main, et de toute façon, c’est très rare.

A onze heures, j’ai fait la tournée de médicaments et de pansements et pendant que les malades déjeunaient, j’ai eu le temps de faire un peu de paperasserie en retard.

A trois heures, j’avais fini mon service. J’étais très déçue de ne pas avoir de nouvelles de Marc. Il aurait pu téléphoner. Et puis j’étais jalouse de savoir qu’il avait vu Sylvie. Mais une surprise m’attendait à la sortie. Il était là, tout souriant, au bas de l’escalier de l’hôpital. Il m’a emmenée jusqu’à sa voiture garée juste en bas, au parking de la place Daviel. C’était une voiture de sport très belle, d’un rouge sombre. L’intérieur sentait le cuir.

— Je t’avais promis de t’offrir des vêtements... On y va...

Je savais exactement ce que je voulais. J’avais vu une robe qui me plaisait beaucoup dans une boutique de la rue Paradis. Il s’est garé au parking de la rue d’Estienne d’Orves. Juste comme je sortais de la voiture, j’ai vu passer Béatrice, une amie avec qui j’étais en classe et que je voyais de temps en temps. J’ai vu qu’elle était surprise de me voir en si belle compagnie et j’ai rougi de plaisir.

En une heure, il m’avait acheté deux robes, une paire de chaussures à talons aiguilles que j’ai gardées sur moi, et un flacon d’Opium chez Sephora, dans la rue Saint-Ferréol. Ensuite il m’a emmenée dans une boutique du haut de la Canebière et c’est là que j’ai commencé à comprendre quel genre de type c’était.

C’était un magasin de sous-vêtements un peu spéciaux. La femme qui tenait la boutique n’avait rien de séduisant. Elle avait une cinquantaine d’années et elle était forte, avec une expression dure, malgré son sourire. Elle nous a salués, m’a regardée de haut en bas, rapidement mais d’une façon pénétrante, et j’ai eu l’impression alors qu’elle pouvait dire à cent grammes près combien je pesais.

Le local était disposé en L, et si la partie visible du trottoir ressemblait à n’importe quelle autre boutique du même genre, il y avait quelque chose d’étrange dans le renfoncement où nous avons suivi la femme. Là, une autre femme, beaucoup plus jeune, était en train d’essayer des sous-vêtements sous les yeux d’un homme installé dans un fauteuil.

Ce qui me troublait, c’était d’abord d’avoir tout de suite compris que la blonde vêtue d’une guêpière était une prostituée et que celui qui la regardait était son protecteur. La rue Curiol n’était pas loin...

Cette espèce d’alcôve était assez sombre, éclairée par deux lampes basses. Un lourd rideau de velours était à demi tiré devant une fenêtre qui donnait sur la cour intérieure de l’immeuble. Il en venait des voix d’hommes, des odeurs de métal en fusion et parfois le crépitement d’un arc à souder.

Le maquereau faisait sortir des strings, des bustiers, des slips, que la vendeuse tendait à la fille au fur et à mesure. Celle-ci passait la lingerie sans un mot, tout en mâchant bruyamment un chewing-gum, puis elle tournait et retournait devant nous en nous envoyant aux narines l’odeur de la chlorophylle mêlée à celle d’un parfum capiteux. Le type faisait juste un signe de temps en temps et la vendeuse semblait comprendre. Elle hochait la tête à son tour d’un air complice.

Quand la blonde a passé une culotte noire fendue devant, le maquereau a dit :

— Ecarte un peu que je voie si ça s’ouvre.

Une main sur la hanche, la poitrine saillant dans le balconnet de la guêpière, elle a posé un pied sur un tabouret. Je n’ai pas pu m’empêcher de me pencher pour regarder la vulve visible dans la fente du nylon. Elle m’a foudroyée des yeux et j’ai rougi.

— C’est très joli, a remarqué la vendeuse d’une voix aimable.

— Oui, a répondu le type. C’est comme pour tout... Il faut savoir mettre la marchandise en valeur...

Et il s’est tourné vers nous avec un sourire de maquignon.

J’étais écœurée par sa vulgarité et par la docilité de la pute qui ruminait comme une vache et permettait qu’on parle d’elle comme d’un objet. Et en même temps, je ne pouvais pas m’empêcher de me demander si elle avait du plaisir à être ainsi soumise. Sa chatte me fascinait mais je n’osais plus y porter les yeux.

Finalement, ça s’est terminé. La vendeuse a emballé le tout et ils sont sortis. La blonde m’a lancé un dernier regard méprisant.

C’était mon tour. Marc m’a fait essayer le même slip fendu que la pute. Pendant que je le passais et qu’on me demandait de marcher, d’écarter les jambes et que j’obéissais en trébuchant sur mes talons aiguilles, la vendeuse a dit à Marc :

— Il y a longtemps que vous n’êtes pas venu... Vous êtes toujours dans l’import-export ?

— Toujours, a-t-il répondu laconiquement.

J’ai compris qu’ils se connaissaient bien, qu’il avait dû amener ici d’autres femmes que moi et ma gorge s’est serrée de jalousie et d’humiliation.

Le bruit de l’arc à souder s’est arrêté dans la cour et ce silence soudain m’a paru menaçant.

— Vous le prenez ? a demandé la femme.

A un signe de tête de Marc, elle m’a dit d’enlever la culotte. Je me suis retrouvée entièrement nue.

— Ah ! J’ai quelque chose pour vous, a-t-elle repris d’une voix soudain animée, complice, presque coquine, une voix mouillée d’entremetteuse... Quelque chose qui vous plaira...

Ouvrant un carton plat, elle a déplié des papiers très fins qui bruissaient sous ses mains épaisses, presque masculines, aux ongles pourtant laqués. Elle en a sorti une guêpière rouge et noire à lacets qu’elle a placée devant mon corps en disant d’une voix triomphante :

— Alors ?

Marc a eu un geste presque brutal d’agacement ou de colère, en tout cas de rejet. Le visage de la femme s’est affaissé de surprise et de consternation.

— Vous n’aimez donc plus ça ? Pourtant...

— Non, a laissé tomber Marc d’une voix tranchante.

Tenant toujours la guêpière devant moi, immobile, mais l’œil soudain aigu, elle a demandé :

— Vous ne la voyez plus ? C’est fini ?

— Oui.

Elle a replié lentement l’étoffe de soie, l’a rangée entre les couches de papier, a refermé le carton, puis elle a murmuré :

— C’est dommage... Elle avait de bonnes dispositions...

— Un peu trop... a dit Marc avec un rire bref.

— C’est dommage... a-t-elle répété en hochant la tête.

A ce moment, la sonnerie de la porte s’est fait entendre et presque aussitôt, le maquereau est revenu, seul, cette fois.

— Il faut que je te parle, a-t-il dit à la vendeuse. C’est au sujet de la petite nouvelle... Tu vois qui je veux dire... Mais j’ai le temps. Finis-en avec ces messieurs-dames.

J’étais entièrement nue et incapable de trouver une position sous ce regard étranger. Je ne savais quoi cacher de mes seins ou de ma chatte.

Le maquereau s’est promené de long en large en fumant une cigarette blonde à l’odeur très sucrée. En passant devant les rideaux rouges tirés devant la fenêtre, il les a écartés dans un geste machinal et j’ai vu, de l’autre côté, les visages des deux soudeurs collés aux carreaux. Cette vision avait quelque chose de spectral. Instinctivement, j’ai porté la main à mon pubis pour le dissimuler. L’homme a aussitôt fermé les tentures avec un rire gras suivi d’une toux rocailleuse. J’avais toujours la main posée sur mon bas-ventre.

— Mais c’est qu’on est pudique... ! a dit la vendeuse en riant elle aussi.

Marc m’a lancé d’une voix dure :

— Ne sois donc pas si gourde !

La femme m’a dit d’un ton sentencieux :

— Pour être excitante, il ne suffit pas d’avoir des vêtements excitants, ma petite... Il faut aussi apprendre à se tenir.

— Montre-lui un peu, a dit le maquereau entre deux accès de toux. Tu t’y connais...

Elle a posé une de ses mains sur mon sein gauche le remontant un peu, et l’autre sous mon nombril.

— Il faut me rentrer ce ventre… me gonfler cette poitrine… et puis vous avez les hanches étroites... il faut me les remuer un peu... Il faut faire exister tout ça. Pas trop de modestie... La modestie ne va pas aux femmes...

Elle s’est mise à me palper les seins. Inexplicablement, je me suis mise à mouiller. La honte m’empêchait de respirer. Sans cesser de me triturer les mamelons, elle s’est tournée vers Marc :

— Je sais que vous les préférez plus gros. L’autre les avait plus avantageux, mais plus c’est gros, plus c’est fragile... Les petits seins tiennent droit plus longtemps...

— Ça vous fera plus d’usage... a ajouté le maquereau en éteignant son mégot dans un coquillage rose qui servait de cendrier.

Il a promené sur moi un regard de plus en plus aigu, comme s’il jaugeait ma valeur marchande. Sous ses yeux, j’ai senti une sorte de minuscule éjaculation qui m’a trempé la fente. La femme s’est aperçue de mon trouble, et me malaxant les seins, me tapotant la touffe, elle a dit à Marc avec un petit rire :

— Celle-ci aussi a de bonnes dispositions, vous savez... Au moins autant que l’autre... seulement, elle est plus timide. Mais ce n’est pas plus mal. Il faut la forcer un peu... ça a son charme...

Glissant un doigt dans ma vulve, elle l’a retiré tout mouillé. Alors sa voix a changé, s’est faite maternelle.

— Tu vois bien que tu es chaude. Tu vois bien... N’aie pas honte, va... n’aie pas honte...

Elle a fureté entre mes cuisses habilement, faisant tourner la pulpe de son index à l’entrée de mon vagin, sans y pénétrer, remontant jusqu’à mon clitoris qu’elle pinçait doucement, sans hâte. Je n’ai pas pu retenir un gémissement. J’ai serré les cuisses, mais elle a dit d’une voix à la fois grondeuse et tendre :

— Laisse-toi aller. Ça va venir... N’aie pas honte... tu vois bien que ça vient...

Je me suis mise à trembler. Elle m’a entourée d’un bras, me soutenant presque pendant qu’entre deux doigts elle tenait mon petit bouton sans appuyer. Mon souffle s’est accéléré. Je serrais les lèvres pour ne pas crier. J’ai senti l’orgasme arriver et mes yeux se sont remplis de larmes de honte.

— Là... a murmuré la femme. Là... Voilà... Voilà... C’est bien... Là...

Tout le temps que mes spasmes ont duré, elle n’a pas lâché ma vulve, et elle a continué à me tenir serrée contre elle pour m’empêcher de tomber. J’ai jeté un coup d’œil à Marc. Il semblait glacé, absent. J’ai baissé les yeux, les joues trempées de larmes, la femme m’a libérée de son étreinte.

— Vous voyez bien, a-t-elle dit à Marc. Vous voyez bien...

Sans un mot, il a sorti son portefeuille et il a payé pendant que je me rhabillais.

Quand nous sommes sortis, le mac a posé la main sur l’épaule de Marc dans un geste de connivence et de félicitation, mais celui-ci s’est dégagé brusquement.

Dans la rue, comme nous marchions jusqu’à la voiture, je gardais les yeux au sol. Je ne supportais pas de voir sur moi le regard des hommes. Je me sentais coupable de je ne sais quoi, et en même temps j’avais conscience que je venais de faire sur moi-même une immense découverte.

3

Il habitait au Roucas-Blanc. C’est un quartier de villas entourées de jardins, un des plus chics de Marseille, situé sur une colline d’où on domine toute la rade. Nous sommes entrés en voiture par la grille ouverte jusque devant la grande maison. Elle avait un étage et était crépie d’ocre. Un chèvrefeuille chargé de fleurs grimpait le long des murs de chaque côté de la porte. Le jardin s’étageait sur le sol en pente, rempli de fleurs de rocaille, de touffes de romarin odorant. Il y avait même un palmier un peu chétif.

J’ai marché sur les dalles de pierre qui dessinaient un sentier. Il était six heures du soir, la mer au loin était d’un bleu sombre. On voyait les îles du Frioul et des voiliers blancs.

De l’autre côté de la maison, des ouvriers étaient en train de travailler à couler une dalle de béton sur le sol, sur toute la longueur du mur. Marc est allé leur parler en me tenant par la main. Ils étaient deux, bruns et vigoureux. C’étaient des Italiens.

L’un d’eux, le plus jeune, avait des yeux très bleus qui surprenaient dans son visage hâlé. Ils étaient torse nu. Ils ont discuté un moment avec Marc sans me regarder. Ils m’avaient juste saluée d’un signe de tête. J’ai compris qu’ils étaient en train de construire une véranda de ce côté de la maison.

— Comme ça, a dit Marc, on pourra prendre le petit déjeuner face à la mer, le matin.

Le bras passé par-dessus mon épaule, il caressait mon sein droit. Le plus jeune des deux ouvriers est resté deux secondes de trop les yeux fixés sur mon visage, puis il a détourné le regard.

Marc m’a entraînée à l’intérieur de la maison, dans une vaste pièce, un peu sombre quand on arrivait du dehors. Il y flottait une légère odeur d’encaustique. Près des fenêtres aux très petits carreaux, dans des poteries d’Anduze, des plantes retombaient jusqu’au carrelage du sol. J’étais un peu surprise parce que je m’attendais à un ameublement moderne. Mais il n’y avait de moderne que la platine laser et le magnétoscope. Une guêpe devait être emprisonnée quelque part : on entendait son bourdonnement entêtant. C’était luxueux et traditionnel. Je n’ai pas eu le temps d’en voir beaucoup plus parce que Marc m’a fait traverser la pièce jusqu’à une chambre qui se trouvait aussi au rez-de-chaussée et qui donnait du côté où travaillaient les ouvriers.

Il s’est mis à me caresser debout. J’étais mal à l’aise parce que la fenêtre était ouverte et que le voilage de style scandinave, d’un jaune très pâle, ne cachait pas grand-chose. En même temps, je me rendais compte que c’était sans doute justement cela qui excitait Marc.

Sa main a remonté sous ma robe, cherchant ma fente. Quand il l’a trouvée, il s’est enfoncé dedans sans souci de me faire mal. En même temps, il me mordait les lèvres. Je n’étais pas très bien sur mes talons trop hauts. Je me suis assise sur le lit, essayant de l’attirer vers moi, mais il est resté à genoux par terre, entre mes cuisses ouvertes. Il a fourragé dans ma chatte, de plus en plus loin, et en y entrant de plus en plus de doigts. Je me demandais si les ouvriers nous regardaient ou non.

Il a ôté ma culotte, puis, sortant un godemiché de je ne sais où, il me l’a enfilé très lentement. Je retenais mon souffle parce que c’était vraiment trop dur. Malgré toutes les sécrétions, je me sentais écartelée. De la façon dont nous étions installés, lui entre mes jambes, et se tenant légèrement de côté pour que la vue ne soit pas bouchée, c’était exactement comme s’il m’offrait en spectacle aux Italiens qui se trouvaient dehors.

Puis il s’est dressé au-dessus de moi, toujours habillé. Laissant le gode planté dans mon ventre, il l’a maintenu en place avec un de ses genoux et il m’a dévêtue, faisant passer ma robe par-dessus ma tête. Je ne portais rien dessous. J’ai la poitrine plutôt petite et elle tient bien. Il s’est déshabillé lui aussi, faisant des contorsions pour ne jamais lâcher, soit du genou, soit de la main, le godemiché qui me trouait le ventre. Une fois nu, il m’a enjambée et s’est tenu à califourchon sur mon ventre, en me tournant le dos. Sur sa jambe droite, le pansement cachait la cicatrice encore fraîche de l’opération.

Alors il a fait aller et venir le gode de plus en plus vite en moi. Je sentais sa queue bandée sur mon ventre. J’ai joui très vite et très fort, sans chercher à me retenir de crier. Quand mes spasmes se sont calmés, il a libéré ma chatte, puis, se couchant sur moi, il s’est enfoncé dans mon vagin. Je tremblais encore tant le plaisir avait été violent.

Arrivé au fond de moi, il a dit d’une voix rauque :

— Ton trou est grand ouvert, petite pute... Tu sens à peine ma queue, hein ? Tu t’es encore fait mettre par tout un régiment... Il y en a eu combien, qui ont profité de toi ? Dix ? Vingt ?

Il ponctuait chaque question d’un coup de reins plus violent que les autres. C’est vrai que les dimensions du gode étaient impressionnantes et que je ne l’avais pas senti quand il était entré en moi, mais au fur et à mesure, mon vagin se resserrait autour de sa verge.

Quand il s’est senti tout près de l’éjaculation, il s’est arrêté de limer et s’est immobilisé quelques secondes. Puis il est sorti de moi très lentement, avec des précautions, comme s’il avait peur qu’un geste trop brusque précipite les choses. Il s’est allongé à côté de moi, mais il n’a pas voulu que je touche son sexe.

— Non... Je tiens à te gicler dedans... Mets-toi sur moi... Non, pas comme ça... Ton dos vers moi...

J’ai fait ce qu’il disait sans comprendre où il voulait en venir. Quand je me suis retournée vers la fenêtre, j’ai surpris un mouvement rapide dehors. Maintenant je savais qu’ils nous regardaient. J’étais certaine aussi qu’ils entendaient tout ce que disait Marc. Ils étaient à peine à trois mètres de nous. Et depuis que nous avions commencé à baiser, aucun bruit n’était plus parvenu de dehors, aucun raclement d’outil, quel qu’il soit.

Je sentais sur ma nuque le souffle de Marc. Allongé sous moi, il m’a fait écarter les jambes au maximum. Puis il m’a soulevé les hanches et sa queue a cherché mon anus. Placée comme je l’étais, le buste un peu relevé, je voyais la fenêtre et les deux silhouettes derrière le rideau. Ils devaient être si absorbés dans la contemplation de nos sexes qu’ils ne se rendaient pas compte que je pouvais les voir.

Quand Marc a trouvé l’entrée de mon cul, il m’a saisie aux hanches et m’a forcée à me laisser aller sur lui de tout mon poids. Je me suis mise à gémir en serrant les lèvres pour ne pas crier, mais il a ordonné :

— Crie, salope... Je veux t’entendre crier ! Crie pendant que je t’encule.

Je n’ai plus cherché à me contraindre. Il a continué à pousser dans moi en me mordant à la base de la nuque.

— Crie plus fort, salope... Je vais te faire craquer le trou du cul...

En disant cela, il a rentré d’un seul coup brutal tout le reste de sa pine. J’ai cru qu’il me déchirait l’intérieur. J’ai poussé un hurlement bref, puis j’ai recommencé à gémir pendant qu’il me limait. A chaque coup, il sortait presque complètement de moi, ne laissant plus que le gland en place, puis il revenait d’une seule poussée pour me faire sentir toute la longueur de sa verge.

Je savais par expérience que le plaisir viendrait bientôt, mais pour le moment j’avais seulement mal. J’ai supplié :

— Arrête... Arrête... Laisse-moi le temps de m’habituer...

— T’habituer à quoi ? A avoir une pine dans le cul ?... Tu en as pris des kilomètres de tous les côtés, salope ! Tu n’as pas fait beaucoup d’histoires, hein, pour me laisser te baiser... Tu as l’habitude d’ouvrir les cuisses quand on te le demande, hein ? Ne me raconte pas que je suis le premier à te bourrer le cul... ni le dernier... On n’est jamais le premier à baiser une femme, ni le dernier. Il y a une foule de mecs qui attendent leur tour...

Il y avait quelque chose d’amer dans le ton qu’il avait eu pour dire ça, mais je n’ai pas eu le temps d’approfondir la question car il m’a asséné quelques bourrades qui m’ont défoncée. Tout à coup, il s’est arrêté. Il était au bord de l’éjaculation. Passant ses mains par-dessus mon ventre, il a ouvert ma vulve. Il ne la touchait même pas. Il avait simplement saisi les poils de chaque côté de mes grandes lèvres et il tirait dessus en me faisant grimacer de douleur. Je savais ce qu’il avait dans la tête : il pensait aux deux autres, dehors. Il me donnait en spectacle.

D’où ils étaient, ils devaient avoir une vision parfaite de mon entrecuisse, de ma chatte béante et trempée, encore rouge d’avoir été limée, et de la queue de Marc plantée dans mes entrailles. Et dessous, les grosses couilles gonflées...

— Touche-toi, a ordonné Marc. Branle-toi pendant que je te tiens ouverte.

J’ai tourné autour de mon clitoris du bout d’un doigt, puis je l’ai saisi entre le pouce et l’index et je l’ai pressé rythmiquement. Mes sphincters se resserraient autour de la queue de Marc. Mon souffle s’accélérait, et lui retenait le sien. Et tout d’un coup, ça m’est tombé dessus, un orgasme foudroyant qui m’a fait crier et crier. Et chaque fois que je croyais en avoir fini, il me bourrait le cul de deux ou trois coups rapides, et ça repartait encore plus fort. Je n’avais jamais joui comme ça. Alors seulement, Marc m’a saisie plus fort aux hanches et il s’est mis à me limer très vite, tout en grondant des mots sans suite à mon oreille :

— Tu vas me purger les couilles... Je vais tout te lâcher...

Je l’ai senti se raidir, ses ongles se sont enfoncés dans la chair de mes cuisses, et il a envoyé une giclée brûlante dans mes reins. Il n’en finissait pas de se vider. Il avait dû me déchirer les muqueuses car ça m’a brûlé l’intérieur comme si c’était de l’acide.

J’ai enlevé ses mains et je me suis soulevée avec précaution pour ôter sa queue de moi. Il me laissait faire, anéanti. Je me suis allongée à côté de lui, une main sur sa poitrine, et je me suis presque assoupie.

Quand j’ai repris conscience, je me suis rendu compte que le bruit des outils avait repris dehors. Tout le mur en face de moi était couvert d’une bibliothèque chargée de livres. Il y en avait des centaines. J’ai vu que Marc me regardait. Je me suis sentie gênée. J’ai dit un peu bêtement :

— Tu lis beaucoup...

— Oui...

Il y a eu un silence. J’ai touché le pansement de sa jambe qui était un peu défait.

— Si tu veux, je te le referai...

— Tout à l’heure.

A nouveau le silence. J’ai pris conscience de l’odeur de sueur qui émanait de mon corps. Tout l’intérieur de mon ventre était enflammé et douloureux. Marc semblait aussi mal à l’aise que moi.

Dans un coin de la pièce, près de la bibliothèque, se trouvait une masse de pierre à la forme étrange, mais j’étais trop loin pour distinguer quoi que ce soit. Au-dessus du lit, il y avait un bouquet d’épis de blé. Je l’ai désigné du doigt.

— Chez mes parents aussi, il y a ça. Ils le changent tous les ans. C’est pour porter bonheur... c’est ça ?

— Oui. Pour apporter l’abondance dans la maison... Si on ne le change pas chaque année, ça ne marche pas...

Après un nouveau silence, il a dit :

— J’ai soif. Pas toi ?

— Oui.

Il s’est levé. Sa verge oscillait, encore lourde, au bas de son ventre. Il est sorti. Je suis allée vers une sorte d’alcôve où se trouvait une vasque veinée de gris et de marron clair. Dans la région, on appelle ça la pierre de Cassis. Je me suis nettoyée rapidement avec un gant et du savon, et je me suis rafraîchi le visage à l’eau froide. Puis je me suis souvenue du bloc de pierre, au pied de la bibliothèque, et je me suis agenouillée devant pour le voir de près. C’était une sculpture. Une ébauche de visage émergeait de la masse informe.

Marc est revenu avec un plateau laqué rouge et noir sur lequel se trouvaient des verres et une bouteille de jus d’orange. Nous avons bu sans parler, assis sur le lit, sans nous regarder non plus. Tout à coup, désignant la statue, j’ai dit :

— Qu’est-ce que c’est ?

— C’est moi. Ou plutôt, ça aurait dû être moi... Mais c’est inachevé.

— Qui l’a faite ?

Il a pris le temps de boire. J’ai cru qu’il ne répondrait pas, mais il a fini par le faire.

— C’est ma femme. Elle n’a pas eu le temps de la finir...

— Tu as été marié ?

— Pas vraiment. Mais c’était pareil.

— Longtemps ?

— Assez.

Je me rendais compte qu’il avait envie de mettre fin à cette conversation. Je sentais même une sorte de rage monter en lui, mais j’avais trop besoin de savoir. J’ai repris :

— C’est d’elle que la vendeuse parlait, tout à l’heure ?

— Oui.

Sans tenir compte des signes de menace dans sa voix, j’ai interrogé :

— Où est-elle ?

— Je l’ai virée.

— Pourquoi ? Tu ne l’aimais plus ?

— C’était une salope… comme toutes les femmes...

J’aurais voulu savoir ce qu’elle avait fait, mais il ne m’a pas laissé le temps de parler.

— Sers-toi de ta bouche pour me sucer la queue au lieu de m’emmerder avec tes questions...

Je n’ai pas bougé. Je pensais à cette femme. A nouveau, une jalousie aiguë me serrait la gorge.

— Tu m’entends ? a dit Marc. J’ai envie que tu me suces.

Moi, je n’en avais pas du tout envie. D’abord parce que je n’étais pas du tout excitée, ensuite parce qu’il venait de m’enculer et que l’idée de sucer une verge qui sortait de mon cul ne m’enchantait pas vraiment. Mais il ne m’a pas lâchée et je me suis retrouvée la bouche pleine, un peu dégoûtée. Ses mains appuyées sur ma tête m’empêchaient de me retirer.

J’avais à peine englouti sa queue qu’il a dit d’une voix méchante :

— Toi aussi, hein, tu obéis au quart de tour. On te dit de sucer et tu suces... N’importe qui te dit d’ouvrir la bouche pour se soulager dedans, et tu l’ouvres... Salope, va...

Il m’a fait me retourner de façon que je présente mon cul à la fenêtre. Malgré ses mains sur ma tête, qui me bouchaient à moitié les oreilles, je me rendais compte que le silence s’était fait à nouveau, dehors.

Il avait une façon très brutale de se faire sucer. Ce n’était pas moi qui étais active. Il se servait de ma bouche comme il s’était servi de ma chatte et de mon cul. Il me maintenait la tête immobile et il allait et venait en moi, violant ma gorge et me faisant mal.

— Je suis en train de baiser ta petite gueule... Je suis en train de violer ta jolie petite gueule de pute... Je me suis servi de tous tes trous... Si tu en avais d’autres, je te les remplirais les uns après les autres...

Ses couilles battaient contre mon menton et l’odeur fauve de son pubis m’écœurait un peu. Il me faisait trop mal pour que je sois vraiment excitée. La seule chose qui me faisait de l’effet, c’était de sentir sur nous le regard des Italiens.

— Je vais te lâcher ma purée dans la bouche... Avale...

J’ai essayé d’échapper à son étreinte. Je ne voulais pas qu’il décharge dans ma bouche, j’ai horreur du sperme. Je me suis débattue, mais plus je me défendais, plus il resserrait l’étau de ses mains autour de mon crâne, et plus il allait vite au fond de ma gorge.

Tout à coup, sa queue s’est raidie et il s’est vidé par saccades rapides et tièdes.

— Prends tout... Prends tout... Avale...

Quand il s’est retiré de moi, j’ai craché dans ma main, incapable de supporter plus longtemps le contact et le goût du liquide visqueux.

— Tu n’as pas un mouchoir ? Je ne veux pas en mettre sur les draps...

J’ai bien vu qu’il était blessé, mais je n’y pouvais rien. Je ne pourrai jamais sucer un homme jusqu’au bout. C’est au-dessus de mes forces.

4

Ensuite il m’a emmenée dîner chez Brun. Ce n’est pas le restaurant le plus cher de la ville, mais c’est celui qui se veut le défenseur de la véritable cuisine marseillaise. Quand j’étais petite et que je me promenais sur le Vieux-Port avec mon père, quand nous passions devant chez Brun, il ne manquait jamais de me montrer l’inscription en provençal et de me la traduire : « Qui n’est pas feignant, qui n’est pas gourmand, qu’un tonnerre de Dieu l’emporte. » Et il ajoutait toujours qu’il n’y avait nulle part ailleurs de meilleure bouillabaisse et de meilleurs pieds-paquets qu’ici.

Je n’y étais jamais venue. C’était trop cher pour moi. C’était délicieux. J’ai pris un plateau d’oursins et des rougets grillés. A nous deux, nous avons bu une bouteille de vin blanc de Cassis. Nous étions au premier étage et la salle était pleine. Il y avait même des familles.

Marc voulait que je lui raconte des anecdotes sexuelles sur l’hôpital. Il avait l’air de croire qu’on passait notre temps à y baiser, ce qui n’est pas vraiment le cas. Mais la veille, j’avais rasé un Africain et je l’avais branlé. Je le lui ai dit.

— Raconte.

— On devait l’opérer d’une hernie le lendemain. Quand je suis arrivée avec mes instruments, il n’a pas compris tout de suite. Je lui ai expliqué, il avait l’air gêné, mais il m’a laissée faire... J’ai baissé son pyjama et j’ai vu qu’il n’était pas tout à fait dans un état normal. Il ne bandait pas complètement, mais ça commençait à venir... J’ai fait comme si de rien n’était, j’ai débroussaillé aux ciseaux, puis je l’ai talqué et j’ai rasé. Il a fermé les yeux, il respirait de plus en plus fort, et son truc se déroulait comme un serpent... Je voyais le moment où il allait décharger. J’essayais d’aller le plus vite possible sans trop le toucher, mais de temps en temps, il fallait que je soulève sa queue pour la pousser de côté. Elle était raide comme du bois. Une fois, je me souviens, j’ai rasé un type, un autre. Au début, son truc était tout mou, et je le tenais soulevé, et puis ça s’est mis à grossir de plus en plus, et à durcir, et le type m’a dit, c’était un rigolo : « Ce n’est plus la peine de tenir... Ça tient tout seul... »

— Mais le Noir... Tu n’as pas eu envie de le branler ?

Sous la table, la main de Marc était posée sur le haut de mes cuisses.

— Quand j’ai fini de le raser, il a pris ma main et il l’a refermée autour de sa queue... Il a mis sa grande main par-dessus la mienne et il m’a forcée à le branler. Ça n’a pas duré trente secondes. Il m’a fait donner deux ou trois coups et il a déchargé. Il était torse nu, ça lui a giclé jusqu’au menton.

Ça me fascinait de voir l’effet que mes paroles avaient sur Marc. Il m’écoutait, les yeux fixes, en se triturant le lobe de l’oreille. Il en oubliait de manger. Cette histoire m’excitait bien plus que lorsque je l’avais vécue.

— Ça t’arrive souvent, de raser les gens ?

— Presque tous les jours. Il faut le faire pour toutes les opérations abdominales.

— Tu rases aussi les filles ?

— Bien sûr.

— Ça t’excite ?

— Oui. Si la fille est jolie... Ça me fait un drôle d’effet, de voir une chatte nue...

— Ça t’est déjà arrivé de branler une malade ?

— Non. Les hommes, oui, parce que c’est eux qui te le demandent. Mais c’est rare qu’une fille te prenne la main et te la fourre dans sa chatte...

— Mais si une fille te le demandait, tu le ferais ?

— Je ne crois pas, non. Enfin... Je ne sais pas. Peut-être.

En réalité, je n’y avais jamais pensé avant de connaître Marc. Et l’envie ne m’en était venue que deux fois : le matin, en voyant la chatte de Sylvie dans le vestiaire, et l’après-midi en voyant celle de la pute, dans la boutique de la Canebière. J’avais eu envie de les toucher.

J’ai tourné la tête vers la fenêtre. J’ai vu sortir du port les bateaux qui partaient pour la pêche au lamparo, avec leurs grands projecteurs sur les côtés. La main de Marc avait trouvé ma chatte depuis un moment et il trifouillait dedans, tirant doucement sur les poils de mes lèvres.

— Pourquoi tu n’as pas voulu avaler, tout à l’heure ? Tu n’aimes pas le goût du foutre ?

J’ai secoué la tête avec une petite grimace.

Comme beaucoup de femmes, je crois, j’adore me faire tripoter dans les lieux publics. La nappe blanche cachait aux voisins ce qui se passait sous la table. Je n’avais pas mis de culotte et il avait glissé un doigt entre mes petites lèvres. Mon anus était encore douloureux de l’enculage de l’après-midi.

— Raconte-moi encore. Sylvie m’a dit qu’il y avait des partouzes à l’hôpital...

— Pas vraiment des partouzes, mais des soirées un peu légères. Je n’y vais jamais...

— Sylvie m’a dit qu’elle se faisait baiser par tous les internes pendant ces soirées...

J’ai haussé les épaules.

— De toute façon, Sylvie se fait toujours baiser par tous les hommes qui le lui demandent. Elle est toujours à poil sous sa blouse... Les types, quand ils la voient, ne pensent qu’à une chose : la baiser ! Aussi bien les médecins que les malades... Une fois, je suis entrée dans la chambre d’un type qui avait les deux jambes dans le plâtre. Elle était à cheval sur lui, en train de se le faire. C’est elle qui bougeait, évidemment... Elle n’a même pas tourné la tête quand je suis entrée. Elle a continué à remuer le cul jusqu’à ce qu’elle s’envoie en l’air. Après... je me souviendrai toujours de ça... elle s’est levée avec les joues toutes rouges, et quand elle s’est remise debout, j’ai entendu un petit bruit de flaque sur les dalles. C’était le foutre du type qui sortait de sa chatte et qui tombait par terre... Elle a passé le pied dessus pour l’étaler, et elle a repris son travail comme si de rien n’était...

— J’ai très envie de te baiser... a dit Marc à voix basse.

Mais comme le garçon venait vers nous, il a dû enlever sa main. Nous avons repris une conversation normale étant donné les circonstances.

— Tu travailles dans quoi ? Tu as l’air d’avoir beaucoup de temps libre...

— J’importe des fruits, a répondu Marc. Des bananes, des avocats, des mangues. Un peu de tout...

En sortant, il m’a prise par l’épaule.

— Tu viens coucher chez moi ?

— Non, je préfère rentrer. Je prends mon service à sept heures demain. Il faut que je me lève à six heures. Je n’ai pas pris ma voiture.

— Je t’accompagnerai à l’hôpital, si tu veux...

— Tu es gentil, mais ça m’ennuie de te forcer à te réveiller si tôt, juste pour m’accompagner. Non, je vais rentrer.

— Comme tu veux... Tu veux qu’on se fasse une Corniche ?

C’est la grande distraction des Marseillais, le soir. On roule lentement le long de la mer avec l’autoradio allumé. Nous avons pris la rue de Rome, puis le Prado jusqu’à la mer. La statue de David était tout illuminée.

— Regarde, a dit Marc. Il a la queue rouge.

C’était vrai. Quelqu’un, sans doute des étudiants, avait passé de la peinture rouge vif sur le sexe de David. Ça faisait un effet bizarre.

Je commençais à être fatiguée, et Marc devait le sentir. Il n’essayait plus de m’exciter. Il avait juste posé une main sur ma cuisse. On roulait le long de la Corniche sans parler. Madonna chantait Isla Dorada dans le haut-parleur, et justement les îles du Frioul étaient toutes dorées, au large. C’était très beau. Marc roulait, le visage tourné vers la mer, tenant le volant d’une seule main. Nous n’étions pas les seuls. D’autres voitures derrière et devant, se faisaient aussi une Corniche.

Il a pris le tunnel sous le Vieux-Port et nous avons débouché devant la cathédrale. Il m’a ramenée à La Joliette. J’étais très contente de me retrouver seule chez moi et de dormir seule. Quelquefois, quand j’ai passé beaucoup de temps à baiser avec un homme, j’aime bien me retrouver seule après, pour me souvenir de ce que j’ai fait avec lui. Parfois même, je me rebranle en me remémorant le tout. C’est exactement ce que j’ai fait ce soir-là.

5

Quand je suis entrée dans la Tisanerie, le lendemain à sept heures, Sylvie était en train de discuter avec deux filles du service de nuit, Martine et Marie-Claude. On appelle la Tisanerie l’endroit où les infirmières se retrouvent pour boire un café ou, le soir, une tisane.

— Moi, je vais au Mont-Rose, disait Marie-Claude. Tu peux te foutre à poil et personne ne t’embête. Avant, c’était la plage des homos. Maintenant, des tas de gens y vont, mais personne ne te drague... Tu peux bronzer tranquille.

Je me suis servi du café. Il était fort et très bon. Je me suis brûlé les lèvres à la première gorgée.

— Remarque, je dis ça... a continué Marie-Claude en riant, mais une fois, il y a longtemps, il m’est arrivé un truc marrant. J’étais là, au Mont-Rose donc, allongée sur le ventre, à poil, avec les jambes un peu écartées. Je dormais à moitié, et à un moment, je ne sais pas pourquoi, j’ai eu une drôle d’impression. Pourtant personne ne me touchait ni rien, mais... Bon, je me retourne et il y avait un type à genoux et penché sur moi... Il était en train de me renifler le cul ! Tu m’aurais vue... J’ai bondi sur mes pieds ! Il était tout penaud, il s’est excusé en disant qu’il n’avait pas voulu me faire de mal, juste me sentir... Tu parles d’un truc !... Et c’était vrai, ça avait l’air du mec un peu obsédé qui a des idées dans la tête, genre fétichiste des pieds et tout ça... Il y a vraiment des mecs bizarres !

Sylvie me regardait avec un sourire étrange :

— Ça va, Marie-Laure ? Tu as bien dormi ?

— Ça va, oui.

— Je t’ai appelée hier soir, tu n’étais pas là...

— Je suis sortie.

Je suis allée me déshabiller au vestiaire. J’avais envie de retourner à la plage, pas pour me faire renifler le cul par des obsédés, mais pour bronzer. Il commençait à faire assez chaud pour ça. La seule chose, je me disais ça en voyant dans le miroir mes poils qui dépassaient de ma culotte, la seule chose c’était qu’il me fallait d’abord passer à l’institut de beauté pour me faire épiler le maillot. C’était encore trop tôt pour téléphoner.

J’ai commencé ma journée habituelle. Les lits, puis la tournée température-pouls-tension. Vers dix heures, il y a eu un nouveau. Je l’ai installé dans la chambre 14 qui était libre. Il devait être opéré d’une appendicite le lendemain. Je l’ai rasé en pensant à Marc, mais le pauvre ne pensait pas à bander. Il souffrait trop. Je lui ai fait une piqûre.

Plus tard, j’ai appelé l’esthéticienne. Elle m’a donné rendez-vous à dix-sept heures. Le lendemain était un dimanche. Je devais déjeuner chez mes parents et ensuite je pourrais aller à la plage. J’avais envie d’aller à celle du Prado.

Marc ne m’avait pas dit si on se voyait ou non, aujourd’hui. De toute façon, l’épilation prenait à peine un quart d’heure. Il pourrait m’attendre dans la voiture.

Midi sonnait au clocher des Accoules quand quelqu’un m’a dit qu’on me demandait au téléphone. C’était lui. Il pensait venir me chercher à trois heures pour aller à la plage.

— Pas aujourd’hui. J’ai rendez-vous tout à l’heure pour me faire épiler. On ira demain, si tu veux...

— Te faire épiler quoi ? La chatte ?

— Bien sûr ! Quoi d’autre ? Je ne peux pas me mettre en maillot avec tous les poils que j’ai ! C’est plus une chatte, c’est la Forêt-Noire ! Mais demain, on ira... J’y pensais justement.

Il y a eu un silence au bout du fil, puis il a dit :

— De toute façon, je passe te chercher à trois heures...

— A tout à l’heure.

En sortant, j’ai tout de suite vu la voiture. Elle était facile à reconnaître avec sa couleur rouge vif.

— Je t’ai acheté un maillot. Regarde dans le sac, là...

Ça venait d’une boutique chic du centre Bourse. C’était ce qu’on appelle un maillot brésilien, très échancré sur les côtés. Il était blanc.

— Essaie-le, a dit Marc tout en conduisant.

— Là ? Maintenant ?

— Oui. Personne ne te verra... Je veux voir de quoi tu as l’air là-dedans...

J’ai fait glisser ma culotte jusqu’à mes pieds, et j’ai passé le maillot sous ma robe. Puis, avec des tas de contorsions, j’ai réussi à le mettre. Dans la rue de la République, j’ai vu sur moi le regard étonné d’un chauffeur de camion.

L’entrejambe du maillot était si étroit qu’on voyait deux énormes touffes noires dépasser de chaque côté. Je suis très brune et j’ai vraiment une toison très abondante. L’hiver, je la laisse telle quelle, mais l’été, je suis obligée de me faire épiler tous les quinze jours pour aller à la plage.

— Heureusement que je vais chez l’esthéticienne tout à l’heure ! Il est très joli... Si on va à la plage demain, je le mettrai...

Il n’a pas répondu, mais quand j’ai voulu l’enlever, il m’en a empêchée. Au bout d’un moment, je me suis rendu compte qu’il ne prenait pas la route qui menait chez lui. J’ai demandé où on allait.

— Au Prophète.

C’est une toute petite plage de sable, très familiale.

— Pour quoi faire ?

— Tu vas aller te faire bronzer un peu...

— Avec ce maillot ?

— Oui.

— Tu es fou ! Regarde l’effet que ça fait.

— Justement... Je sais ce que tu vas dire : c’est plus une chatte, c’est la Forêt-Noire... Eh bien, tu vas aller te mettre sur la plage comme ça... avec ta Forêt-Noire...

— Mais je ne peux pas faire ça ! Je vais me faire jeter !

Il n’a rien dit. D’ailleurs on y arrivait. Il a fait monter la voiture sur le trottoir.

La plage se trouve en contrebas, et tout le long de la Corniche il y a un passage pour les piétons avec des bancs de pierre. Il y a toujours des tas de types qui font semblant de venir promener leur chien et qui matent les filles. Ils s’installent là au soleil, et ils regardent. Il y en avait cinq ou six. J’ai eu un moment d’angoisse. J’ai supplié.

— Marc, écoute, ce n’est pas possible. Ils vont appeler la police !

Il m’a tendu un drap de bain blanc. Il avait vraiment pensé à tout.

— Vas-y. Descends... Mets la serviette pour sortir de la voiture. Quand tu seras en bas, tu t’allonges sur le dos. Pas sur le ventre, tu entends ? Sur le dos... avec les jambes bien écartées... Moi je reste sur la Corniche et je te regarde. Vas-y...

— Mais il y a plein de monde !

— Justement ! Ne sois pas idiote, vas-y... Regarde comme je bande...

C’était vrai. Il portait un pantalon de coton clair et le devant était traversé obliquement par une barre énorme. J’ai secoué la tête.

— Je n’irai pas.

Tranquillement, il a pris ma robe et l’a pliée soigneusement.

Puis il l’a posée sur ses genoux.

— Descends de la voiture. Si tu n’y vas pas, je te plante là, à moitié à poil et tu rentreras chez toi comme tu pourras. Tu devras traverser la ville à pied avec la chatte à l’air.

— Tu ne vas pas me faire ça !

J’ai essayé de lui arracher ma robe, mais il m’a repoussée.

— Descends... Fais ce que je t’ai dit ! Sur le dos, les cuisses bien ouvertes... Je t’attends là et je te regarde, et tous les types qui sont là te regarderont aussi... Tu vas tous les faire triquer

Il m’a poussé légèrement l’épaule.

— Après ça, on rentre à la maison et je te baise comme tu n’as encore jamais été baisée... Vas-y, dépêche-toi...

Il n’y avait rien d’autre à faire qu’à obéir. Le bas du corps enveloppé dans la serviette, j’ai pris l’escalier couvert qui mène à la plage. C’est comme une sorte de tunnel répugnant qui sent l’urine. On croirait que les parois de ciment suintent la pisse. C’est très froid et sombre quand on vient du dehors. Je me suis arrêtée pour essayer de me lisser les poils et en faire rentrer le plus possible sous le maillot, mais c’était peine perdue.

Sur les murs, il y avait des graffitis obscènes des verges énormes qui pénétraient des chattes poilues. Et dessous : « Agnès a besoin de se faire bourrer par mon gros vit. » Plus bas : « Agnès est une putain. » Il y avait des tas de choses écrites mais je n’avais pas le temps de m’attarder.

J’ai débouché au soleil. Il n’y avait jamais eu autant de monde au Prophète. Des jeunes gens étaient en train de mettre des kayaks à l’eau. D’autres jouaient au volley, et une bande de cacous était allongée un peu plus loin. A Marseille, on appelle « cacous » les bandes de jeunes garçons qui traînent dans les rues.

J’ai essayé de me mettre à l’écart, mais la plage est tellement petite qu’on peut difficilement échapper au regard des autres. J’ai levé les yeux, mais j’avais le soleil en face, et je ne pouvais pas voir Marc sur la Corniche, mais je ne doutais pas qu’il soit là. Tournée vers la mer où personne ne pouvait me voir, j’ai étendu le drap de bain, et je me suis allongée, d’abord les jambes serrées, puis, petit à petit, je me suis enhardie, et j’ai écarté les cuisses. Posant mon bras replié sur mon visage, j’ai attendu comme ça, les yeux fermés.

Assez vite, je me suis rendu compte que quelque chose se passait. Imperceptiblement, j’ai écarté le bras de mon visage, et j’ai vu que devant moi, entre mes genoux écartés, des jambes d’hommes passaient et repassaient. Ma gorge s’est serrée, et instinctivement, j’ai refermé les cuisses pour les rouvrir aussitôt.

Ma respiration s’accélérait. J’ai entendu quelqu’un siffler.

Les paupières closes, je devinais ce qui se passait. Un des garçons appelait les autres. Ceux-ci arrivaient à leur tour. Bientôt, j’ai su que toute la bande était là, à regarder entre mes cuisses. Ma fente a commencé à s’humidifier. Je me disais avec terreur que sur le mince tissu blanc, ça devait se voir. J’aurais bien voulu aller à l’eau pour échapper à tous ces regards, mais les cacous se trouvaient entre la mer et moi. J’étais prise au piège.

Une voix de femme a dit :

— Qu’est-ce qui se passe, là-bas ?

Elle a dû s’approcher car elle a repris d’une voix indignée :

— Si c’est pas malheureux de voir ça ! Mais allez donc faire vos petites saloperies ailleurs, mademoiselle... Allez au Mont-Rose, par exemple ! Là-bas, vous n’emmerderez personne... Si vous avez envie de vous faire violer par tous les cacous de la ville, c’est votre affaire, mais ne venez pas au Prophète ! Il y a des familles, ici...

Je gardais le bras replié sur les yeux comme si je n’avais pas entendu. Mon cœur battait à se rompre. Elle était folle de rage, d’autant plus que je ne répondais pas. Je ne savais plus comment faire pour mettre fin à la situation. Elle s’est éloignée en grommelant. J’ai enlevé mon bras. Je n’avais plus qu’une envie, c’était de m’en aller. Je me suis retournée, la dame était en train de parler avec un type du poste de secours. Elle faisait de grands gestes furieux avec les mains en montrant mon côté. Là-haut, j’ai reconnu la silhouette de Marc. J’avais peur, mais je ne savais plus comment faire. J’étais paralysée.

Les cacous étaient tous devant moi, debout ou assis, muets, les yeux fixés sur mon ventre. L’un d’eux bandait si fort que son gland violet et luisant dépassait de la ceinture de son slip. Quand je bougeais, le tissu de mon maillot collait au milieu de ma fente.

La dame est revenue avec un maître-nageur.

— C’est celle-là, a-t-elle dit avec rancune. C’est cette putain-là... Regardez voir un peu... Vous avez déjà vu ça au Prophète ? Vous croyez que c’est honnête de venir ici pour montrer ça ? Regardez donc qu’elle a la moitié de la chose à l’air...

— Mademoiselle... a dit le type d’une voix gênée.

J’ai levé les yeux vers lui en plissant les paupières à cause du soleil.

— Oui ?

Malgré mes efforts pour paraître à l’aise, ma voix était enrouée.

— Il faut que vous partiez d’ici, ça ne peut pas aller...

La dame a poussé un cri.

— Et regardez ceux-là ! Regardez ce que ça leur fait, à ceux-là ! Voilà le résultat...

Elle désignait les cacous qui bandaient dans leur maillot. Le maître-nageur tenait ses deux mains croisées devant son ventre pour dissimuler sa propre érection. Il s’est mis en colère et a crié aux garçons :

— Foutez le camp, vous autres ! Vous entendez, foutez le camp !

Ils se sont éloignés tous les cinq sans protester. Je les ai regardés marcher sur la plage jusqu’au tunnel qui menait à la Corniche. Ils se sont installés sur le sable, le dos appuyé au mur.

— Si c’est pas malheureux de voir ça au Prophète... J’ai bien fait de ne pas emmener mes enfants, aujourd’hui...

— Il faut vous en aller, mademoiselle, a repris le type. Ça ne peut pas aller comme ça...

Je n’en pouvais plus. J’ai ramassé le drap de bain et je me suis éloignée sans un mot.

— Vous devriez avoir honte ! a dit la dame.

J’avais honte. Le sable me brûlait les pieds. Quand je suis arrivée devant le tunnel et qu’il m’a fallu passer devant les cacous, j’ai eu peur. Ils me regardaient, les yeux à hauteur de mon ventre. Je ne pouvais plus reculer. Je pressentais quelque chose d’effrayant, comme dans un cauchemar. Le cœur battant, je suis entrée sous la voûte sombre, cachée aux regards des gens sur la plage. Le froid m’a fait frissonner, l’odeur de pisse rance m’a saisie aux narines. Je n’osais pas me retourner, mais je savais que quelque chose allait se passer. J’ai eu la tentation de me mettre à courir.

C’est là que j’ai senti qu’on attrapait une de mes chevilles. J’ai tiré dessus en m’appuyant sur le mur de pierres grasses. Avant que j’aie compris ce qui m’arrivait, je me suis retrouvée acculée contre la paroi froide. Un des cacous a poussé de côté mon maillot en essayant de m’enfiler. Mais il était si excité qu’avant d’avoir réussi, il a déchargé. Un jet chaud m’a trempé la vulve à travers le tissu blanc. Le souffle court, il a reculé. Mes jambes étaient toutes tremblantes. Je voulais crier mais je ne pouvais pas.

Sans pouvoir bouger, j’ai regardé venir vers moi le deuxième garçon. Tenant sa queue d’une main, il a réussi à la glisser dans l’échancrure de mon maillot. Il tirait sur mes poils. Je n’ai pas réussi à le repousser. Il a cherché maladroitement l’entrée de ma chatte, a donné deux ou trois coups à l’aveuglette sans parvenir à la trouver et il a giclé en poussant un cri. Il était complètement anéanti par l’orgasme et j’ai réussi à échapper à son étreinte.

J’ai monté les marches en courant, me blessant les pieds sur les pierres et laissant tomber le drap de bain. J’ai débouché sur la Corniche. Il y avait une dizaine de types. Ils avaient dû assister de là à tout ce qui s’était passé sur la plage. Ils m’ont regardée passer, les yeux fixés sur mon bas-ventre trempé. J’étais échevelée, j’avais les jambes en coton. J’avais du mal à respirer.

J’ai cherché des yeux la voiture rouge. J’étais affolée à l’idée que Marc était peut-être parti, me laissant seule. Mais il était là, assis sur la rambarde en ciment. Lui aussi regardait ma chatte. J’ai baissé les yeux : tous mes poils étaient collés de foutre et de longs fils gluants glissaient vers mes cuisses. Le tissu du maillot était devenu transparent et on voyait nettement le dessin de mes grandes lèvres et la fente du milieu.

Je suis entrée dans la voiture. Marc m’a rejointe. Il a mis le contact sans un mot et s’est mis à rouler très vite le long de la Corniche en direction de Goudes.

La tête renversée en arrière sur le dossier du siège, les yeux fermés, je repensais à ce qui s’était passé, aux queues aveugles qui avaient cherché le chemin entre mes cuisses et qui s’étaient vidées. Mon clitoris était dur, presque douloureux.

Quand la voiture a ralenti, je n’ai pas ouvert les yeux. J’ai compris qu’on s’engageait dans un des sentiers qui mènent à la colline. Nous nous sommes arrêtés et Marc a actionné le bouton qui sert à abaisser le dossier de mon siège. Je me suis retrouvée allongée. Presque aussitôt, j’ai eu son poids sur moi. Sa main nerveuse a trifouillé entre mes cuisses, tirant sur le maillot. Sa pine dure a suivi aussitôt, et il m’a enfilée jusqu’à la garde. Il avait à peine atteint le fond de mon ventre que j’ai joui en criant, contractant mon vagin autour de son pieu. Il a continué à me limer brutalement. Dans un cri, il s’est soulagé de son sperme, puis il s’est abattu sur moi, complètement immobile.

J’entendais le bruit des voitures, en contre-bas sur la route. J’ai ouvert les yeux. Nous étions dans une sorte de garrigue. Un blockhaus émergeait du sol, à quelques mètres de nous, au milieu des buissons de thym et de romarin. J’ai repoussé Marc sur son siège et je suis sortie pour faire pipi.

Mon maillot était bon à jeter. L’entrejambe était tout tordu et il était jaune de sperme jusqu’au nombril. Une fois de plus, j’ai repoussé le tissu sur le côté pour libérer ma chatte. Mes doigts se sont englués dans le liquide visqueux. M’accroupissant, j’ai commencé à uriner avec un soupir de soulagement. J’ai penché la tête en avant pour voir ma fente.

Ma toison n’avait plus un poil de sec. Ma vulve avait été si malmenée qu’elle était toute rouge et ouverte, le clitoris dressé comme une crête, dur et douloureux, à demi sorti du capuchon. J’ai entendu un bruissement dans l’herbe et j’ai levé les yeux.

Un homme me regardait, debout, tenant à la main sa queue qu’il secouait comme un fou. Ses grosses couilles ballottaient violemment entre ses jambes. J’ai essayé de m’interrompre, mais j’étais trop bien partie. Je ne pouvais plus retenir le jet qui sortait avec force d’entre mes lèvres.

J’avais peur qu’il s’approche de moi, mais il est resté où il était, à fixer ma chatte tout en astiquant son truc dont le gland violet jaillissait au bout de son poing à chaque coup de poignet qu’il donnait. Il avait une cinquantaine d’années, il était maigre avec l’air ravagé.

Tout le monde sait que ces chemins, sur la route de Goudes, sont pleins de voyeurs, pour la bonne raison que des tas de couples viennent y baiser en voiture. Quand on se promène à pied, on trouve tous les dix mètres des capotes anglaises usagées ou des mouchoirs en papier jaunis.

J’ai trouvé plus simple de ne pas faire attention à lui, d’abord parce que je ne craignais rien, en général les voyeurs ne sont pas des violeurs, et puis parce que je n’étais pas seule. J’ai fini de me soulager. A la fin, j’ai senti le paquet de foutre que Marc m’avait envoyé dans le ventre qui glissait hors de mon vagin jusqu’à la terre dans une lourde coulée crémeuse.

Je me suis relevée, les jambes écartées, j’ai remis le maillot en place. Ça ne servait pas à grand-chose étant donné l’état du tissu et celui de ma chatte. J’avais l’impression qu’elle était devenue énorme tant elle était irritée par le frottement des queues et les giclées qui s’étaient répandues sur elle et en elle. Mes petites lèvres étaient toutes boursouflées, mon clitoris saillait, et de chaque côté de la bande de deux centimètres de synthétique blanc, deux grosses touffes de poils noirs dégoulinaient d’une poisse à l’odeur forte.

Le voyeur a tendu son ventre en avant, se cambrant comme pour envoyer le plus loin possible le jet qu’il s’apprêtait à lâcher. J’ai regardé juste au moment où ça jaillissait. C’est arrivé à peine à un mètre de moi et ça s’est perdu dans la terre sèche. La bouche ouverte, le type a continué à se secouer en pressant ses couilles comme pour en extraire les dernières gouttes. Puis il a rangé son paquet et s’est éloigné rapidement.

J’ai senti une odeur de pourriture et d’ordures qui venait du blockhaus. Je suis retournée à la voiture. Marc avait les yeux ouverts. Il s’est poussé quand je suis entrée. J’étais fatiguée, je me sentais sale et j’étais en colère. Toute mon excitation de la plage était passée. J’étais dégoûtée par tout ce qui s’était passé. J’avais l’impression que la puanteur qui venait de dehors était sur moi. Et puis maintenant, il me venait une pensée effrayante : s’il s’était trouvé au Prophète quelqu’un que je connaissais, quelqu’un de ma famille ou de mes amis...

J’ai remis ma robe par-dessus le maillot. J’avais envie de rentrer chez moi me laver. Marc a demandé :

— Ça ne va pas ?

— Non, ça ne va pas. Tu me ramènes chez moi ?

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Il y a que j’en ai marre de tes obsessions. Je n’ai plus envie de jouer à tes petits jeux de con... Si tu ne peux pas me baiser autrement que dans ces conditions, alors ce n’est plus la peine. Moi je n’ai pas besoin de ça pour jouir...

— Tu es sûre de ne pas en avoir besoin ? Tu prenais ton pied autant que ça, avant ?

— Je ne sais pas, et je m’en fous ! Je ne veux pas recommencer. Imagine, s’il y avait eu quelqu’un que je connais... La honte...

— C’est justement ça qui te fait jouir... La honte...

— C’est toi que ça fait jouir... Pas moi.

— Bien sûr que si ! Tu étais à moitié frigide avant de me rencontrer...

— Salaud !

— C’est toi qui es une salope, maintenant... Une délicieuse petite salope... Ça me plaît de plus en plus de te baiser... D’habitude, c’est le contraire, plus je tringle une fille et moins j’ai envie de recommencer... Mais toi, je n’en ai jamais assez de ta chatte. Tu veux que je te le prouve ?

— Enlève tes mains de là ! Ramène-moi chez moi. Je pue, j’ai du foutre à toi et à n’importe qui dans tous les trous, et j’en ai marre. Je veux rentrer me laver.

J’avais les yeux pleins de larmes, j’étais vraiment à bout de nerfs, d’autant plus que je sentais bien qu’il avait raison.

— Bon, je n’insiste pas, a dit Marc. Je te ramène. Tu veux qu’on dîne ensemble, ce soir ?

— Je ne veux rien du tout ! Je veux être seule. Je veux que tu me laisses tranquille. Voilà exactement ce que je veux, puisque tu le demandes...

— Comme tu voudras.

Il a repris la Corniche en sens inverse, d’abord sans parler, puis, malgré mon silence boudeur, il a expliqué :

— Je veux que tu saches que tu me plais. J’aime que tu te conduises comme une pute... parce que je sais que tu n’en étais pas une avant moi. Je baise Sylvie quelquefois, elle a dû te le dire... Mais elle, c’est une salope de naissance. C’est excitant de temps en temps, de coucher avec elle, mais je sais qu’elle est prête à tout. Une fois, je l’ai emmenée se faire baiser dans un foyer de Nord-Africains... Elle en redemandait... Dès que j’ai tiré ma crampe avec elle, je n’ai plus qu’une envie : qu’elle s’en aille. Avec toi, ce n’est pas comme ça... Toi, j’aime ta chatte... Je voudrais te baiser dix fois par jour dans tous les trous...

Plus il parlait et plus je sentais la colère me remplir. Je préférais ne pas répondre parce que j’aurais dit des choses méchantes. Il m’a déposée en bas de mon immeuble. Je suis descendue de la voiture sans lui dire au revoir. Pendant que je montais les escaliers, j’ai senti un flot de foutre m’inonder les cuisses. Je me suis demandé combien de temps il me faudrait pour me nettoyer de tout ça. Ça a coulé jusqu’à mes chevilles et dans mes chaussures. Je pleurais de rage en ouvrant ma porte.

6

Le lendemain était un jour de congé. J’ai traîné au lit, tout alanguie. Ma colère était tombée mais je n’avais pas envie de voir Marc pour le moment. Je n’avais pas envie d’entendre parler de sexe. Rien que l’idée de voir une queue me dégoûtait. Et puis j’avais mal à la chatte. C’était comme si on avait essayé d’y faire entrer un camion de déménagement...

C’était dimanche. Ça se sentait aux bruits de l’extérieur. Ce n’étaient pas les mêmes. Il y avait des voitures mais pas de vacarme d’avertisseurs. J’entendais même les enfants jouer sur le trottoir. Je devais aller déjeuner chez mes parents à midi, mais j’avais le temps.

J’ai feuilleté quelques revues féminines avant de me lever. Puis je me suis fait un café que j’ai bu assise à la table de la cuisine. Dehors, j’entendais le grincement des poulies de cordes à linge, tendues entre les immeubles. Je ne pensais pas du tout à Marc. Mon esprit allait d’une chose à l’autre. Finalement je suis allée prendre ma douche.

Et là, ça m’a repris : une envie de jouir complètement folle. C’est venu parce que j’ai vu ma chatte dans la glace du mur. J’étais en train d’enjamber la baignoire et j’ai vu ma fente dans le fouillis de poils noirs. Alors tout d’un coup, tout ce qui s’était passé la veille m’est revenu. Les cacous dans l’escalier qui me bourraient de coups de queue sans parvenir à trouver mon trou et qui giclaient n’importe où, au hasard. Et Marc ensuite, qui me fourrait sa pine en me traitant de pute. Le voyeur qui déchargeait dans le vide en se pressant les couilles. Et plus tard, quand j’étais rentrée, tout ce foutre qui se déversait de moi, engluait mes poils et dégoulinait jusque dans mes chaussures...

Tout ça m’a fait mouiller subitement et je me suis dit que Marc avait raison : avant lui, j’étais presque frigide. Je n’avais jamais eu de bouffées de désir comme ça, avec la gorge serrée et l’envie de me faire mettre par n’importe qui, par le premier venu.

Debout dans la baignoire, j’ai réglé le jet de la douche pour qu’elle soit un peu plus chaude et je me suis branlée avec. De la main gauche, je me tenais la fente ouverte, libérant mon clitoris, et de l’autre je dirigeais le jet là où c’était bon. Une partie de l’eau touchait juste mon petit bouton, et une autre partie frappait entre mes petites lèvres et jusqu’à l’entrée de mon vagin. Dans ma tête, j’ai fait repasser les images de la veille et j’ai joui comme ça, très vite et très fort. Ça avait duré même pas une minute.

Je me suis savonnée et lavée. J’ai aussi lavé mes cheveux. Puis, avant de finir, j’ai fait couler l’eau au robinet de la baignoire et je me suis allongée dessous, les jambes en l’air, les pieds appuyés contre le mur, disposée de telle façon que l’énorme cascade d’eau chaude me tombe dans le vagin. C’était comme une très grosse queue très chaude qui n’arrêtait pas d’aller et venir en moi, infatigable. J’ai joui de nouveau. Après ça, j’étais un peu calmée.

Mes parents habitent un pavillon de la rue Charles-Moretti, au Canet. Quand je suis arrivée, mon père était dans le jardin, à l’ombre, en train de lire le Provençal à la page des courses. Il était tout content de me voir. Ma mère était dans la cuisine, un foulard sur la tête pour ne pas graisser ses cheveux.

J’aime bien mes parents et eux aussi m’aiment bien, mais on n’a pas grand-chose à se dire. Ils ne veulent pas se mêler de ma vie. De temps en temps, ils me font comprendre qu’ils aimeraient bien que je me marie, mais je dis que j’ai le temps et ils n’insistent pas.

Nous sommes sortis tous les trois bras dessus, bras dessous, jusqu’à la place des Etats-Unis. Ma mère est restée au marché, elle avait encore des fruits à acheter, et je suis allée avec mon père jusqu’au café du coin. Comme tous les dimanches, il allait faire son tiercé, ou son quarté, je ne sais pas.

Il y avait un monde fou au café. Mon père a fait poinçonner son ticket, puis il s’est dirigé vers une table où il y avait deux types qu’il connaissait. Ils avaient travaillé ensemble à la raffinerie Saint-Louis. Nous nous sommes installés à leur table et mon père a commandé des pastis. Ils ont commencé à discuter. Moi, je regardais autour. A la plupart des tables, les gens buvaient et jouaient à la contrée, c’est comme ça qu’on appelle la belote, à Marseille.

C’est alors que je l’ai vu : c’était l’Italien aux yeux bleus qui travaillait à couler la dalle de béton à la villa de Marc. Il était à une table, un peu plus loin, avec trois autres types, sans doute italiens, eux aussi. Il leur avait parlé de moi, sans aucun doute, parce qu’ils me regardaient tous avec un air bizarre. Dès qu’ils ont vu que je les avais repérés, ils ont fait comme si de rien n’était. Je me suis mise à rougir. Je savais ce qu’il avait pu leur dire : qu’il m’avait vue me faire baiser par Marc, et sans doute que j’étais une salope.

Je buvais mon pastis, les joues enflammées, et le ventre noué. C’était ça le plus fou : je commençais à mouiller. Maintenant, il suffisait que je me retrouve dans une situation où j’avais honte et ma chatte réagissait.

Chaque fois que je détournais la tête, ils se remettaient à chuchoter à mon sujet, je les voyais du coin de l’œil. L’Italien aux yeux bleus était volubile, les autres hochaient la tête sans rien dire.

J’entendais à mon côté la voix forte de mon père, mais je ne savais pas de quoi il parlait. Ma tête bourdonnait. J’avais envie de me branler. Je serrais les cuisses sous la table, contractant rythmiquement les muscles de mon ventre. Il m’était déjà arrivé de jouir comme ça, sans me toucher, quand j’étais très excitée. Mais là, je n’y arrivais pas.

Je suis descendue aux toilettes, je ne pouvais plus attendre. Mais c’était occupé. J’ai attendu devant la porte quand j’ai entendu quelqu’un descendre l’escalier derrière moi. Je n’ai pas fait attention jusqu’à ce que je sente une main se poser sur mon épaule, en même temps qu’une autre se glissait entre mes cuisses, par-derrière. Je n’ai pas eu besoin de me retourner pour savoir que c’était l’Italien. Au point où j’en étais, j’étais d’accord pour tout. J’avais trop besoin de jouir.

Il a mordu ma nuque en empoignant mes seins. Ces dents dans mon cou, cela me faisait penser aux chiens qui montent les chiennes en chaleur, au coin des rues. Une de ses mains est descendue par-devant, entre mes cuisses, et soulevant ma robe, il s’est glissé dans ma fente. J’étais si mouillée que ses doigts ont été comme happés. Il m’a branlée rapidement. C’était une merveille de me faire tripoter par ces mains dures, à la peau rugueuse.

J’aurais voulu qu’il me rentre son dard, mais nous étions dans une situation trop périlleuse. Des gens pouvaient descendre à l’improviste, et la personne qui était aux toilettes n’allait pas tarder à en sortir. Il fallait faire très vite, nous le savions tous les deux.

Pliant un peu les genoux, il a extrait sa queue de sa braguette. Elle était épaisse et raide, avec une base très large. Il bandait si dur que le gland était déjà décalotté. Il m’a fourré le tout dans la main et je l’ai astiqué aussi vite que j’ai pu.

Sa main gauche était derrière moi. Il avait enfoncé le pouce dans le trou de mon cul et deux doigts dans mon vagin. Avec un doigt de la main droite, il me branlait le clitoris rapidement. Je me retenais pour ne pas crier. J’ai joui très vite, très intensément, en lui mouillant tout d’un coup la paume de la main. C’était presque une éjaculation.

Appuyant sur mon épaule, il m’a fait mettre à genoux et m’a fourré sa queue dans la bouche. Je ne voulais pas, j’avais bien trop peur qu’il décharge. Mais je l’ai laissé aller et venir deux ou trois fois. A ce moment, j’ai entendu derrière la porte des toilettes un bruit de papier. J’ai accéléré les mouvements de ma tête, en pressant la verge plus encore entre mes lèvres et quand je l’ai sentie se raidir et se gonfler, je me suis arrachée et j’ai serré ma main autour de la queue gluante de salive.

Juste au moment où la chasse d’eau faisait un bruit de cataracte, le foutre a jailli du gland turgescent, cognant contre la porte des toilettes et s’écoulant lourdement. Presque aussitôt, il s’est écarté et la porte s’est ouverte. Une femme est sortie. J’ai pris sa place sans me retourner. Ma respiration était oppressée. J’ai essuyé ma fente trempée avec du papier et j’ai attendu un moment que tout cela se calme.

Quand je suis remontée au bar, les Italiens me regardaient. L’autre avait dû tout leur raconter. Mon père continuait une conversation à laquelle je ne comprenais rien. Je ne ressentais qu’une chose, de la honte. Une honte qui m’empêchait de répondre à ceux qui me parlaient. Une honte qui me donnait l’impression qu’en regardant mon visage, on voyait ma chatte. C’était ça : je n’avais plus de visage ni de corps. Je n’avais plus qu’une chatte, énorme et mouillée, avide d’engloutir le maximum de queues. Enfin, mon père s’est levé.

— On y va, ma fille ?

— On y va...

Il a salué ses copains. Il nous a fallu passer devant la table des Italiens. Leur regard m’a brûlée en passant. Je sentais leurs yeux sur mon cul pendant que je marchais vers la porte, et cela me faisait trébucher.

Après le déjeuner, je ne suis pas restée aussi longtemps que d’habitude. J’ai dit que j’avais des rangements à faire, et je suis partie. Ma mère m’a donné quelques pieds de basilic du jardin et de la menthe qu’elle avait fait sécher. J’ai enveloppé le tout dans du papier d’aluminium. Elle m’a donné aussi des tomates du jardin et de belles courgettes bien vertes. Chaque fois que je viens la voir, je repars avec un panier plein. Elle doit s’imaginer que je ne mange pas à ma faim.

En prenant de l’essence au garage du boulevard des Dames, j’ai vu que le garagiste avait la fermeture Eclair de sa salopette descendue trop bas. Assise dans la voiture, je voyais les poils qui montaient de son pubis jusqu’à son nombril. J’avais une envie folle de plonger la main là-dedans, de lui sortir la queue et de me la fourrer dans tous les trous.

J’étais à peine entrée chez moi que le téléphone s’est mis à sonner. Je suis allée m’agenouiller à côté de la table de chevet, posant mon panier plein par terre. J’étais sûre que c’était Marc. Je n’ai pas décroché. Je me suis allongée sur mon lit, énervée, me demandant ce que j’allais faire s’il rappelait.

Un quart d’heure après, ça a sonné de nouveau. Il avait dû faire ça toute la matinée, appeler et appeler. Cette fois j’ai répondu. C’était bien lui.

— Je veux qu’on se voie.

— Non.

— J’ai envie de te baiser.

— Pas moi !

— Tu es en colère ?... Qu’est-ce que je t’ai fait ? Je ne comprends pas...

— Tu me prends pour une pute...

— Oui... Mais tu aimes ça...

Je suis restée muette.

— Tu es une pute, a repris Marc. Mais tu es comme toutes les femmes, tu as besoin qu’on te force un peu... Qu’est-ce que ça peut te faire que je te prenne pour une pute puisque c’est comme ça que tu me plais ?

Je mourais d’envie de lui dire de venir me fourrer sa queue, mais par orgueil je ne l’ai pas fait.

— Tu veux que je vienne ?

— Non.

Après un silence, il a repris :

— Comment tu es, là ? Tu es habillée ? Tu es habillée comment ?

— Comme d’habitude.

— Tu es assise ?

— Allongée sur le lit.

— Enlève ta culotte.

— Certainement pas !

— Enlève ta culotte, ne sois pas têtue... Je veux que tu te branles.

Je n’ai pas répondu.

— Mais qu’est-ce qui te gêne, dans cette histoire ? Ecoute, Marie-Laure, tu as une chatte, oui ou non ?... Et si tu as une chatte, c’est pour quoi, sinon pour te faire mettre ? Pourquoi tu as un trou entre les jambes si ce n’est pas pour qu’on te le remplisse ?

J’avais des frissons tout le long de la colonne vertébrale. J’ai fait glisser ma culotte jusqu’à mes chevilles et je l’ai ôtée complètement avec mes pieds. Du bout d’un doigt, j’ai cherché mon clitoris, et je l’ai titillé un peu, mais ça ne suffisait pas.

Ma main a glissé jusqu’au panier que j’avais abandonné là. J’ai pris une courgette, et sans réfléchir, sans même penser à l’essuyer, je l’ai fait aller et venir de haut en bas tout le long de ma fente. Je n’avais pas besoin de cracher. J’étais toute gluante de jus.

— Branle-toi, a dit Marc d’une voix pressante. Branle-toi, sois une vraie petite salope... Tu dois pouvoir te mettre au moins trois doigts, là-dedans... Mets-les et dis-toi que c’est ma pine...

J’avais mieux que mes doigts. J’ai fait entrer la courgette très doucement. Ça faisait un peu mal, mais j’y suis arrivée.

— Tu sais ce que je suis en train de faire, moi, pendant que je te parle ? De m’astiquer la queue... J’ai les couilles pleines à craquer... Si tu étais là, je t’enverrais ma giclée tellement loin que ça te sortirait par les oreilles et par la bouche. Tu n’as pas envie ?

J’étais tellement occupée que je n’ai pas répondu. J’avais rentré le légume le plus loin possible dans mon ventre. J’avais envie de voir. J’ai calé le téléphone entre mon oreille et mon épaule, et j’ai pris une glace sur ma table de chevet. Ce que j’ai vu m’a rendue folle; ma fente était complètement distendue, mes lèvres écartelées, écrasées contre la peau verte. Je l’ai ressortie tout doucement et ma vulve s’est refermée sur le bout, comme une bouche... Je l’ai enfoncée à nouveau. Marc s’était tu à l’autre bout. Il devait se demander ce que je faisais. J’ai dit d’une voix suppliante :

— Parle... Parle... N’arrête pas de parler...

— Tu te branles ?

— Oui... Parle... Continue... N’arrête plus...

Sans quitter le miroir des yeux, j’ai fait aller la courgette de plus en plus vite. Chaque fois que je la ressortais, l’écorce verte luisait de sécrétions de plus en plus abondantes.

— Ce que j’aime le plus dans toi, c’est ton trou... Ce que je voudrais, c’est te baiser tellement longtemps et tellement fort qu’après tu n’aurais plus la force de te faire mettre pendant des semaines... Ce que je voudrais c’est t’agrandir le trou, tellement qu’on pourrait y entrer à deux en même temps... Je suis sûr qu’on pourrait te rentrer deux pines en forçant un peu... Et on te déchargerait dedans en même temps. Et quand on te laisserait, ta moule n’arriverait plus à se refermer tellement elle serait distendue. Elle dégorgerait le foutre pendant des semaines...

J’ai senti que ça venait, mais je n’ai pas eu le temps de me préparer. Tout d’un coup, ça a éclaté dans mon ventre et dans mes reins. J’ai hurlé en me cabrant. La courgette a jailli hors de moi, expulsée par les contractions de mon vagin. J’ai posé un doigt sur mon clitoris, sans le bouger, juste assez appuyé pour le sentir palpiter. Ma tête bourdonnait et j’entendais la voix de Marc marteler :

— Sens... Sens... Je te défonce le trou... Je me vide dans ton trou... Je me vide dedans...

J’étais essoufflée, brisée par l’orgasme. Marc gémissait à l’autre bout. J’ai raccroché le téléphone tout doucement. Je n’avais pas envie de lui parler. Chaque fois que je cherchais à en finir avec lui, ma chatte me trahissait. Mais quand ma chatte était calmée, j’en revenais à mes bonnes résolutions...

J’ai débranché la prise du téléphone pour le cas où il rappellerait, puis prenant mon oreiller dans mes bras, je me suis endormie.

7

Le lendemain je suis sortie avec Sylvie. Elle m’avait appelée le matin pour me proposer qu’on se voie. Moi j’étais de repos le dimanche et le lundi, elle le lundi et le mardi. Ce n’est pas que j’avais une envie folle de la voir, mais si j’avais une chance d’entendre parler de Marc, c’était par elle.

Nous sommes allées au cinéma sur la Canebière. C’était un film avec Clint Eastwood. Ensuite nous avons descendu et remonté la Canebière, bras dessus, bras dessous, en regardant les boutiques. Nous parlions de choses et d’autres, des vêtements qui nous plaisaient dans les magasins ou sur les filles que nous croisions. Quand nous sommes passées devant la boutique où Marc m’avait acheté les sous-vêtements, j’ai détourné la tête, je n’avais pas envie que la vendeuse me reconnaisse.

Les hommes nous regardaient beaucoup dans la rue. J’ai remarqué que c’est toujours comme ça. Dès qu’ils voient deux filles ensemble, et surtout si elles se tiennent par le bras, ils s’imaginent qu’elles sont plus ou moins gouines, ou qu’en tout cas, ils pourraient baiser tout le lot. Je crois bien que c’est le fantasme favori des hommes de se payer deux filles en même temps.

En plus, Sylvie, qui est une allumeuse, était très consciente de l’effet qu’on faisait et elle en rajoutait, me chuchotant des choses à l’oreille et pouffant de rire comme une gamine. Moi, je jouais le jeu parce que c’était trop drôle de voir les hommes nous regarder.

Nous sommes descendues jusqu’au Vieux-Port, au Café-Glacier, manger une coupe Saint-Trop. C’était délicieux d’avoir le soleil qui nous grillait les bras et la crème glacée qui nous fondait sous la langue. Toutes les tables étaient pleines de gens bronzés, de couples d’amoureux. On voyait que l’été approchait.

C’est seulement là qu’elle a commencé à me parler de Marc. Je me doutais bien qu’elle avait proposé de me voir pour me parler de lui. Elle l’avait connu quelques jours avant moi, à la clinique du boulevard Michelet et il l’avait baisée dès le premier jour. Ensuite il y avait eu cette nuit où elle ne pouvait pas y aller et où elle m’avait demandé de la remplacer.

Quand il avait quitté la clinique, elle l’avait revu les deux jours suivants, le mercredi et le jeudi. Il lui avait fait faire des choses incroyables, disait-elle en secouant la tête comme si elle non plus ne pouvait pas y croire. J’ai demandé ce que c’était. Elle s’est fait un peu prier pour le dire, mais je voyais bien qu’elle ne demandait qu’à se laisser convaincre.

— Il m’a emmenée dans un foyer de Nord-Africains, au Panier. Et je me suis fait baiser par tous ceux qui étaient là... Il y en avait sept ou huit... Tu ne me crois pas ?

Je la croyais d’autant plus que Marc me l’avait dit lui-même. Mais je n’avais pas compris que c’était si récent. J’avais cru qu’ils se connaissaient depuis bien plus longtemps.

— Tu as aimé ? ai-je demandé, la gorge un peu serrée.

— Ah oui ! C’était vraiment bien... Mais après, je n’ai pas pu m’asseoir pendant trois jours ! J’avais la chatte complètement ruinée, et le cul aussi... parce qu’ils ont voulu me visiter partout... devant et derrière... C’est normal, pendant qu’ils y étaient, ils voulaient profiter de tout...

— Et Marc ? Il était là ?... Il regardait ?

— Bien sûr, puisque c’était lui qui m’avait amenée. C’est que ça devait lui faire plaisir, de voir ça... C’est un vicieux, tu sais...

— Je sais, oui.

— Tu aurais vu leur tête ! On est entrés dans une espèce de réfectoire avec de grandes tables en formica, et tous les types étaient en train de regarder la télé... Je suis entrée et je me suis allongée sur la table, les fesses au bord... Je n’avais pas mis de slip exprès. Il y a eu un moment, ils n’ont pas compris... Ou alors ils ne pouvaient pas y croire... Mais ça n’a pas duré. Dès qu’ils ont compris, ils sont venus, et ils m’ont tirée, les uns après les autres. Chacun est revenu au moins deux fois... Les pauvres, ils n’avaient pas dû voir une chatte depuis un an !... Si j’avais laissé faire, ils y seraient tous passés pour un troisième coup, mais c’était trop pour moi. Ne crois pas que ça a duré longtemps ! A peine une demi-heure...

J’avais fini ma glace et je n’avais pas envie d’entendre la suite. Je crois bien que j’étais jalouse. J’aurais aimé que ce soit moi que Marc emmène dans ce foyer du Panier, que ce soit moi qu’il fasse baiser...

— J’ai faim...

— Si tu veux, on fait des courses et on monte chez moi...

Nous avons fait quelques achats au supermarché en bas de la rue de la Belle-de-Mai. A la boulangerie en face, j’ai acheté une fougasse à l’anchois, et nous sommes montées chez elle.

Elle habitait dans deux pièces assez grandes, très claires. Je n’aimais pas du tout la façon dont elle avait décoré son appartement. Je trouvais que ça faisait gamine. On voyait qu’elle avait dû rêver de devenir star de cinéma. Il y avait des posters de Marilyn Monroe un peu partout. C’est vrai que Sylvie avait un vague air de Marilyn. Elle était blonde et elle était très pulpeuse, avec de gros seins, une taille fine, des hanches larges.

A peine arrivée, elle s’est déshabillée en disant :

— Moi, je me mets à l’aise... Fais comme moi si tu veux...

Elle est allée chercher un plateau avec des verres et du pastis, puis elle s’est allongée sur le canapé, une jambe posée sur l’accoudoir, l’autre repliée sous elle. J’étais à la fois dégoûtée et fascinée par son aisance à être nue, et par sa vulgarité. Elle s’est coupé un morceau de fougasse et elle l’a mangé en sirotant son pastis.

J’étais assise dans le fauteuil en face. D’où j’étais, je voyais sa fente entrouverte, ses petites lèvres dodues qui dépassaient et j’étais excitée malgré moi. Ce n’est pas que j’avais envie d’elle, mais je me disais qu’une semaine plus tôt, elle s’était fait baiser par sept hommes et que ça ne se voyait pas. Et moi, je m’étais fait arroser la vulve par le sperme d’inconnus et aujourd’hui il n’en restait aucune trace. Je me suis mise à grignoter un morceau de fougasse. Je ne sais plus comment c’est venu, mais nous nous sommes retrouvées à parler de mon dégoût du sperme.

— Tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais sucé un homme jusqu’au bout ! s’est exclamée Sylvie.

— Ça m’est arrivé une fois, avec Marc, mais j’ai tout recraché !

— Il devait être furieux !

Elle riait en rejetant la tête en arrière, comme les actrices de cinéma, et ses gros seins tremblotaient sur son torse. Elle m’énervait avec ses manières de vamp, mais en même temps, je comprenais pourquoi les hommes avaient envie de la baiser. C’était exactement le genre de filles qu’on sent toujours en chaleur, prête à tout.

— Moi, si je devais calculer combien de foutre j’ai avalé... Ça se compterait en litres, vraiment...

— Et tu aimes ça ? Tu aimes le goût ?... Enfin, ce n’est pas tellement le goût, mais c’est la consistance...

— Je ne pense pas à ça, quand je le fais. Je ne te dis pas que j’en boirais un verre comme ça, à froid... Mais moi, quand on me met une queue dans la bouche, je ferais n’importe quoi...

Elle s’est levée, est sortie de la pièce, est revenue avec deux petits flacons. Je regardais ses gros seins ballotter pendant qu’elle marchait. Elle s’est rassise sur le bord du canapé, un pied ramené vers elle, et elle a commencé d’enlever le vernis à ongles de ses orteils. L’odeur de l’acétone me remplissait les narines. Je fixais sa fente visible sous les poils fins et clairs. Elle avait la tête baissée, le menton posé sur son genou.

— Et je suppose que tu ne t’es jamais fait enculer ?

— Si, si...

— Tu aimes ?

— Oui... J’aime tout, sauf le sperme.

Elle a fini de vernir ses ongles, puis, les jambes écartées et tendues loin devant elle pour juger de l’effet, elle m’a offert une vue plongeante sur sa chatte écartée, fendue jusqu’à ses fesses. Ensuite elle a reposé ses pieds par terre.

— Tu me redonnes un bout de fougasse... et puis du pastis... Ça donne soif, l’anchois...

Je l’ai servie, à genoux devant elle, tout en louchant sur son sexe. Je suis sûre qu’elle s’en rendait compte et qu’elle était ravie.

— Et tu t’es déjà fait mettre par deux hommes en même temps ? Un devant, un derrière ?

— Non, jamais... Toi oui ?

— Oh là là, oui ! Tu ne peux pas savoir comme c’est bon ! Tu viens au tonus, ce soir ?

— Non... Je ne savais même pas qu’il y en avait un !

— Etant donné que tu n’es jamais venue, on ne prend même plus la peine de te prévenir.

Les tonus, ce sont des soirées très légères entre internes et infirmières. Parfois, les internes font venir des putes pour mettre de l’ambiance, mais il est vrai qu’avec Sylvie, il n’y avait pas besoin d’aller chercher ailleurs... à elle seule, elle devait valoir toutes les putes de Marseille !

— Toi, tu y vas ?

— Bien sûr ! Qu’est-ce qu’ils feraient sans moi ! Si je n’étais pas là... Tu ne peux pas savoir comme toutes ces filles sont coincées ! Tu devrais venir... Il faut avoir fait ça une fois dans sa vie, non ?

— Je m’en suis toujours passé jusqu’ici..

— Viens au moins pour voir comment c’est... Tu n’es pas obligée de baiser. Mais une fois dedans, ça m’étonnerait que tu n’aies pas envie de le faire...

J’ai hésité un moment, puis j’ai secoué la tête.

— Non, je préfère pas... Ce qui m’ennuie, c’est le lendemain... De revoir les internes dans le service après les avoir vus baiser la veille...

— Le lendemain, on n’y pense plus... On a oublié.

Après un moment de silence, elle a ajouté :

— Ce soir, Marc vient.

— Quoi ?

J’avais presque bondi.

— Oui, il m’a demandé si je pouvais l’emmener... J’ai dit oui. Je crois que ça l’excite beaucoup, l’idée de me voir me faire baiser par tous ces types ! Tu devrais venir aussi.

A ce moment-là, j’ai compris que si elle m’avait téléphoné le matin pour me voir, c’était parce qu’il lui avait demandé de le faire. J’avais débranché la prise du téléphone toute la nuit et il n’avait pas pu me joindre. Il avait dû l’appeler, elle. Je lui ai posé la question. Elle a ri.

— Oui, c’est vrai...

— Et c’est lui qui t’a demandé de m’emmener au tonus, ce soir ?

— Oui.

J’avais l’impression de m’être fait avoir comme une gamine.

J’étais partagée entre la colère et la joie. S’il avait pris la peine de faire tout ça, c’est qu’il avait vraiment envie de me voir, et qu’il tenait à moi d’une certaine façon...

— Alors, tu viens ? a demandé Sylvie.

Je n’ai pas répondu, mais elle a compris que j’avais déjà cédé.

— Tu ne le regretteras pas, tu verras... C’est le genre de truc, tu peux faire tout ce que tu veux, te conduire comme la pire des salopes, personne ne te le reprochera. C’est ça que j’aime... Tu veux prendre un bain ?... J’irai après toi.

Je suis allée dans la salle de bains. Pendant que je me déshabillais, je l’ai entendue parler avec quelqu’un au téléphone. J’étais sûre que c’était Marc. Allongée dans la baignoire, je me suis branlée avec le jet de la douche. J’étais trop excitée pour attendre plus longtemps.

8

La salle de garde était pleine. Il n’y avait presque pas de filles. Une seule en dehors de Sylvie et de moi. Je n’étais pas la seule à avoir des réticences... Il y avait des bouteilles d’alcool un peu partout, achetées par l’économe. L’économe est un des internes qui est chargé de recueillir les cotisations qui servent à améliorer l’ordinaire de la cantine, ou à financer ce genre de sauteries.

Marc était là, mais je lui faisais un peu la tête. Je répondais à peine quand il me parlait. Au début, ça s’est passé plutôt doucement, avec juste quelques plaisanteries salaces, des allusions sexuelles. Ce qui était bizarre, c’est que tout autour de nous, la vie de l’hôpital continuait. J’entendais le gémissement lugubre des ambulances qui amenaient les blessés de la route. Parfois aussi le téléphone sonnait, un des internes décrochait, sortait quelques minutes pendant que les autres continuaient à boire.

C’est évidemment Sylvie qui a commencé. Elle est montée sur la table et a commencé un strip-tease complètement délirant. Il y avait de la musique en sourdine, je ne sais pas ce que c’était.

Elle a enlevé assez rapidement ses vêtements jusqu’à se retrouver en sous-vêtements.

— Et maintenant, a-t-elle dit avec une voix d’hôtesse de l’air, maintenant je vais vous montrer mon trésor...

Elle a caressé sa chatte à travers la soie noire, tout en disant à mi-voix :

— N’aie pas peur, ma belle... Je vais te montrer à ces messieurs-dames... Ils ne sont pas méchants, tu vas voir. Ils ne vont pas te faire de mal..

Elle a fait semblant d’écouter une réponse audible pour elle seule, puis elle a dit :

— Qu’est-ce que tu dis ? Quoi, la dernière fois ? Ils t’ont fait mal, la dernière fois ?... Combien tu dis ?... Vingt ?... Non, je crois que tu exagères, ma petite chérie. Tu as compté, tu dis ?... Eh bien, c’est possible après tout !

S’adressant à l’assemblée, d’un air sceptique :

— Ma petite chatoune me dit qu’elle a peur... que la dernière fois, elle s’est fait troncher par au moins vingt pines... Moi, j’ai du mal à la croire... mais elle dit qu’elle a compté les coups... Vous croyez que c’est possible, vous ?

Tous les gens la regardaient d’un air grave, comme on regarde un camelot qui fait son boniment pour vendre sa marchandise.

— A moins que chacun ait tiré plusieurs coups... Je n’avais pas pensé à ça...

Elle a tapoté sa chatte à travers sa culotte.

— N’aie pas peur, ma chérie, je leur dirai de faire attention cette fois-ci... Pas plus d’un coup chacun, cette fois... Qu’est-ce que tu dis ?... Ah, je n’avais pas compris... Elle se plaint que la dernière fois ce n’était pas assez... Elle dit : « La dernière fois, je n’ai eu que vingt coups ! » Vous croyez que vous allez pouvoir faire mieux, aujourd’hui, les hommes ?

C’était fascinant. J’étais bouche bée, la tête levée vers cette espèce de monstre femelle, debout sur la table et qui parlait de sa chatte comme si c’était un petit animal avide. Je comprenais que les hommes bandent pour cette fille. Avec des gestes étudiés, elle a saisi l’élastique de son slip.

— Bon, je vais lui faire prendre l’air... Sauf si ça vous ennuie, évidemment... Ça vous ennuie ?

Quand son sexe est apparu, nous sommes tous restés silencieux, comme si c’était la première fois de notre vie qu’une femme se dénudait. Ça a duré quelques secondes pendant lesquelles Sylvie a joui de son effet, puis elle a écarté les jambes. Une main d’homme s’est tendue vers son pubis, l’a empaumé. Elle s’est frottée, remuant les hanches d’avant en arrière, d’abord lentement, puis plus rapidement, tout en gémissant et en ahanant d’une façon étudiée. Je suis sûre qu’elle s’imaginait qu’elle était devant des caméras. Quand l’interne a retiré sa main, sa paume était trempée de jus. Il l’a portée à sa bouche et s’est mis à laper comme un chien.

Elle était seule à être nue. L’autre fille, à genoux, était en train de sucer la queue d’un homme assis, mais lui n’avait d’yeux que pour Sylvie.

Elle est descendue de la table, s’est assise sur le bord, les jambes écartées. D’une main, elle se tenait la fente écartée, exhibant ses petites lèvres luisantes et son clitoris durci. Un homme a voulu s’agenouiller devant elle pour la lécher, mais elle l’a repoussé d’un pied.

— Je veux des queues... rien que des queues...

Alors ça a commencé. Un type l’a prise par l’épaule et l’a fait allonger par terre. Tout habillé, il a juste sorti sa queue de sa braguette, et les deux genoux de chaque côté de ses hanches à elle, il s’est penché sur elle.

— Crache-moi, dans le trou d’abord, a dit Sylvie.

— Pas la peine.. Tu as la moule toute juteuse...

Elle l’a frappé de son poing ferme.

— Et si moi, j’ai envie que tu me craches dans le trou ! Venez, crachez tous dans mon trou...

Repoussant le type, elle a ouvert ses cuisses très grandes. Des deux mains elle se tenait la vulve écartée. Je n’avais jamais rien vu de plus obscène ni de plus excitant. Les hommes se sont penchés au-dessus de son ventre et ils se sont mis à envoyer des jets de salive blanche sur elle.

— Encore, disait Sylvie, les yeux à demi fermés... Vas-y, enfile-moi maintenant...

Tenant sa queue d’une main, il a placé son gland sur le clitoris et l’a fait tourner doucement, mais elle a donné un coup de reins brutal, s’empalant elle-même sur le pieu de chair. Alors il s’est couché sur elle.

— Là... Je suis bien planté dedans...

Marc me regardait. J’avais les yeux fixes et la chatte en feu. Les autres avaient sorti leur queue. La fille avait cessé de sucer l’autre et elle était immobile, perdue elle aussi dans la contemplation de ce qui se passait.

Sylvie a passé ses jambes autour des hanches de celui qui la baisait et elle l’a forcé à basculer de façon à se retrouver sur lui. Je comprenais où elle voulait en venir. Tout le monde comprenait.

Marc s’est mis à genoux et a écarté les fesses de Sylvie. Sortant sa queue tendue, il l’a posée entre les deux vallons rebondis, refermant les chairs autour d’elle. On voyait juste le gland énorme qui dépassait. Il m’a fait signe d’approcher.

— Aide-moi à l’enculer... Tiens-lui les fesses bien écartées que je puisse mettre ma queue dans son cul.

J’ai obéi. C’était difficile car Sylvie était secouée par les coups de boutoir que lui donnait le type couché sous elle.

Tenant sa bite d’une main, Marc essayait de viser le trou froncé, mais chaque fois, il était repoussé par les mouvements violents du couple. Le gros plan de ce gland rose violacé sur la raie de Sylvie était affolant. Enfin il a trouvé l’entrée. Il s’est maintenu d’une main à la hanche de Sylvie, pendant que de l’autre, il essayait de la bourrer avec sa bite. Tout à coup, il s’est enfoncé comme dans du beurre. Sylvie a poussé un cri et presque instantanément, elle a joui en hurlant. Puis elle est retombée comme une grande poupée molle sur le corps de l’autre qui avait aussi déchargé. Je ne quittais pas des yeux la verge de Marc qui disparaissait entre les fesses blanches que je tenais ouvertes, puis qui réapparaissait quelques secondes après. On aurait dit qu’il enculait une poupée gonflable. Un homme s’est approché en disant :

— Elle a un trou de libre... Je ne peux pas attendre...

Marc est resté planté dans le cul de Sylvie pendant que deux hommes la retournaient. Ils ont enlevé de son vagin la bite ramollie de l’autre et il s’est échappé un flot de jus. Je ne sais pas comment ils se sont arrangés, mais Marc s’est retrouvé couché sur le dos, Sylvie sur lui, sans avoir eu à sortir de son cul. Un interne s’est agenouillé au-dessus d’eux et a enfilé sa queue au plus profond du vagin offert.

Ce qui était étrange, c’est que personne ne s’occupait de l’autre fille ou de moi. Il était clair que seule Sylvie les intéressait, et je le comprenais. Si j’avais été homme, c’est elle que j’aurais voulu baiser. Ce qu’il y avait en elle de violemment attirant, c’est qu’elle n’était plus une femme, mais une femelle, une chatte. Et si personne n’avait envie de nous baiser, nous, les autres filles, c’est parce que nous étions encore des femmes, que nous ne pouvions pas accepter de n’être que des trous à remplir.

Emporté malgré lui par le balancement de hanches de celui qui baisait Sylvie, Marc ne pouvait plus régler ses mouvements dans le cul où il était enfoncé, et il a éjaculé sans l’avoir voulu. J’ai vu son visage douloureux pendant l’orgasme et j’ai été jalouse. Je me suis dit que je ne lui donnerais jamais autant de plaisir. Je n’étais pas assez salope.

Quand il est sorti d’elle, Sylvie a dit comme dans un rêve

— Une autre pine, vite ! Une autre pine... Baisez-moi...

J’ai bu parce que j’avais envie de pleurer.

Un peu plus tard, un interne s’est enfoncé en elle puis s’est retiré aussitôt en disant :

— Elle est pleine de foutre à ras bord...

— Attends, a dit un autre. On va lui vider un peu le trou...

Ils ont saisi Sylvie à deux sous les aisselles, l’ont soulevée et secouée. Un liquide laiteux s’est déversé de son vagin. Puis ils l’ont allongée et l’interne s’est couché sur elle, la pénétrant à nouveau. Il a donné deux ou trois coups de queue, puis s’est retiré.

— Je ne sens rien... Elle est trop large, maintenant...

— Sers-toi de son cul, a répondu quelqu’un.

— Non, je voulais sa moule...

Marc a dit d’une voix rauque :

— Baisez-la à deux... Deux dans le même trou...

Il y a eu comme un flottement.

— Ce n’est pas possible, a dit quelqu’un.

— Bien sûr que c’est possible, a dit Marc d’une voix que je ne lui avais jamais entendue.

Il a mis Sylvie sur le côté et a fait allonger un homme devant elle et un autre derrière. Il a saisi une de ses jambes nues et l’a maintenue levée. Puis il m’a fait signe. C’est moi qui ai pris dans mes mains les deux queues bandées, réunies en un énorme paquet de viande et de muscle. J’ai tenu les deux glands à l’entrée de la vulve très rouge. Il me fallait les serrer de toutes mes forces pour parvenir à les tenir l’une contre l’autre. Sylvie était complètement écartelée, une jambe tenue en l’air, et moi je tenais le faisceau de pines à l’entrée de son vagin. Elle restait inerte.

— Vas-y, dit Marc. Fais entrer.

Les deux hommes ont poussé doucement.

J’ai vu les lèvres écarlates s’ouvrir, s’écraser... Je ne pouvais pas croire que ça rentrerait. Et pourtant les deux glands étaient déjà dedans.

Le reste suivait lentement.

Sylvie était sortie de sa torpeur. Elle avait ouvert les yeux et elle fronçait les sourcils comme si elle avait du mal à croire à ce qui lui arrivait. Puis elle s’est mise à haleter.

— Continue, a ordonné Marc.

Ils ont continué à pousser à l’intérieur jusqu’à ce que Sylvie supplie :

— Je ne peux plus... Ça me déchire...

— Si, tu peux, a dit Marc. Respire bien à fond... Tu peux... Il n’y en a pas pour longtemps... Laisse-toi faire...

Sa queue à lui, sortie de sa braguette était de nouveau raide, le gland violet.

— Je veux que tu le fasses... a repris Marc. Je veux qu’ils te fassent craquer la moule. Je veux qu’ils t’ouvrent en deux...

Ces paroles ont excité les deux autres, et leurs queues se sont raidies entre mes mains. Sans que j’aie pu l’empêcher, l’un d’eux a donné un coup de reins, s’enfonçant plus loin dans la vulve de Sylvie qui a poussé un cri, puis l’autre en a fait autant. Ils se sont retrouvés tous les deux engloutis à moitié. Ils ne pouvaient pas entrer plus loin sous peine de faire réellement craquer le vagin distendu.

N’y tenant plus, Marc a lâché la jambe de Sylvie, puis il s’est tenu debout, les deux pieds de chaque côté du torse nu, aux seins dressés. Elle avait la bouche grimaçante de douleur, mais elle ne demandait pas qu’on arrête.

— Tu sens qu’ils te défoncent, murmurait Marc en se branlant violemment... Tu sens ? Ils sont en train de te défoncer la craquette...

Il appuyait sur sa bite de façon à la pointer vers le visage douloureux de Sylvie. Les deux hommes ne bougeaient plus dans le vagin ouvert. Ils étaient trop à l’étroit. Ils se contentaient de rester en elle, risquant parfois de minuscules mouvements qui, chaque fois, lui arrachaient des gémissements de souffrance et de plaisir mêlés.

— Ouvre la bouche, ordonnait Marc... Je vais juter...

Il a plié un peu les genoux pour se rapprocher du visage. Elle a ouvert très grand la bouche. Marc a accéléré les allées et venues de son poing fermé autour de sa verge, visant la gorge offerte.

— Ouvre grand... Je lâche tout...

Le foutre a jailli droit entre les lèvres de Sylvie qui n’a pas refermé la bouche, attendant qu’il finisse de se vider. Le plaisir de Marc avait été si violent qu’il s’était retrouvé à genoux, assis sur la poitrine de Sylvie. Elle a avalé le sperme avec un bruit de déglutition. Il a passé sa queue sur les lèvres fermées et sur le menton pour essuyer les dernières gouttes. Puis il s’est levé.

J’ai regardé les autres. Ils étaient tous sérieux. C’était ce qui m’étonnait le plus. On aurait dit qu’ils assistaient à une cérémonie dont Sylvie était la reine, la déesse. Quoi que je fasse, je n’arriverais jamais à aller aussi loin qu’elle, à être aussi salope.

Je suis partie, les plantant tous là. J’étais jalouse, je crois, jalouse et découragée. Je suis rentrée chez moi à pied, ce n’était pas bien loin.

9

Le lendemain, j’ai repris mon service. Sylvie n’était pas là, c’était son jour de repos. J’étais contente de ne pas la revoir tout de suite. Mais quand j’ai parlé avec l’interne qui était là ce matin-là, et qui était celui qui l’avait baisée le premier, je me suis rendu compte qu’elle avait eu raison : on oublie tout le lendemain. Il me parlait comme si je ne l’avais pas vu, la veille au soir, fouiller de la queue dans le ventre de Sylvie.

— Tiens, Marie-Laure, tu me remplis un bon pour une radio des poumons ?... C’est pour le type du 9.

Il n’avait même pas un regard complice, rien. C’était comme si rien n’avait eu lieu.

Le Noir que j’avais branlé le jeudi précédent avait retrouvé ses forces... Depuis son opération, le vendredi, je ne l’avais pas revu conscient. Ensuite il y avait eu mes deux jours de repos. Il m’a fait un grand sourire quand je suis entrée pour changer son pansement. J’ai bien vu qu’il était tout frétillant et prêt à recommencer le jeu. Il a cherché à m’agripper la main mais j’ai refusé. D’abord parce que je ne voulais pas que ça devienne une habitude et puis parce que la fois précédente, il était seul dans la chambre. Cette fois, le lit était occupé, par un Noir aussi, et je ne voulais pas en arriver à un moment où je serais dans l’obligation de branler tous les malades du service. J’ai donc secoué la tête en fronçant les sourcils, et il n’a pas insisté. Mais sous le coton de son pyjama, je voyais le gros bâton raide qui atteignait son nombril.

Il y a eu une entrée, une très jeune fille qu’on devait opérer de l’appendice le lendemain. Il fallait que je la rase. Elle était très jolie et très fine avec ses longs cheveux châtains et ses yeux marron. Elle avait le teint très pâle. Par chance, elle ne souffrait pas trop. La femme de service lui a servi à déjeuner. Puis je suis venue lui refaire un bilan sanguin et j’ai discuté un peu avec elle.

Elle avait seize ans et elle était en seconde au lycée Saint-Charles, près de la gare.

Je suis retournée faire de la paperasserie, remplir les bons pour les radios. Peu à peu, le service s’est vidé, les femmes de service ont débarrassé les plateaux, fini le nettoyage. J’ai préparé le chariot avec les instruments de rasage. A ce moment, Marc est entré. Je ne m’y attendais pas du tout.

— Qu’est-ce que tu fais ici ?

— Tu vas raser quelqu’un ? Une fille ou un type ?

Je n’ai pas répondu.

— Donne-moi une blouse blanche. Je viens avec toi... Je veux voir ça.

— Tu es fou !

— Donne-moi une blouse blanche, ne sois pas idiote. Je viens avec toi.

— Mais si quelqu’un te voit...

— Sylvie m’a dit qu’à cette heure-ci, je ne risquais pas grand-chose... Donne-moi vite une blouse.

J’ai fini par obéir. Il l’a enfilée et m’a suivie dans la chambre de la petite.

J’étais rougissante en entrant, bien plus rougissante que ne l’a été Carole en apprenant que j’allais lui raser le pubis devant ce « médecin » qu’elle ne connaissait pas. Elle était muette, fixant Marc comme si elle n’avait jamais vu un homme de sa vie.

Quand j’ai baissé le drap et soulevé la chemise de nuit de coton blanc qui lui donnait l’air d’une pensionnaire, elle n’a pas bougé. Elle regardait mon visage avec curiosité comme si elle se rendait compte qu’il se passait quelque chose de bizarre.

Sa chatte est apparue, très mignonne, avec des poils châtains qui formaient un triangle bien délimité, pas comme la mienne, trop touffue, ma Forêt-Noire. Elle avait les cuisses rapprochées et on ne voyait rien d’autre que ce pubis pudique, clos...

J’étais assise sur le lit à côté d’elle. Marc se tenait debout au pied du lit. Avec de petits ciseaux à bout rond, j’ai dégrossi un peu sa toison, déposant les petites pincées de poils dans un bassin sur le chariot. Elle avait juste un peu tressailli quand le métal froid avait touché sa peau, puis elle n’a plus eu un mouvement. Seuls ses yeux allaient pensivement de mon visage à celui de Marc. Aucun de nous ne parlait, ce qui rendait l’atmosphère un peu étrange. J’étais certaine qu’elle comprenait plus au moins ce qui se passait.

Elle a frissonné quand j’ai passé la mousse. Son ventre s’est contracté, mais elle s’est détendue tout de suite. Sa peau était brûlante à cause de la fièvre. J’ai passé le rasoir jetable très doucement, ouvrant des tranchées dans la motte enneigée. Les poils crissaient sous la lame. Je n’osais pas regarder du côté de Marc. Il s’était assis lui aussi. Nous nous trouvions chacun d’un côté d’elle, l’encadrant.

Un triangle de peau nue et rose est apparu à la place du triangle châtain. J’ai passé une serviette imbibée d’eau chaude pour enlever les dernières traces de mousse. Je croyais en avoir fini. Quand on rase un malade avant une intervention chirurgicale, on ne va pas chercher les poils dans les moindres recoins. Mais Marc ne l’entendait pas de cette façon.

La petite n’avait pas desserré les cuisses pendant l’opération, et maintenant qu’elle avait le pubis nu comme la main, on voyait à peine le début de sa fissure. On aurait dit le sexe d’une petite fille.

Sans un mot, Marc m’a pris le rasoir des mains et prenant la jambe de la fille dans une main, il l’a écartée. Alors sa vulve est apparue, portant encore des poils. Elle avait des grandes lèvres très bombées, très ourlées, qui recouvraient totalement les petites lèvres, même quand elle avait les jambes ouvertes. On voyait vraiment que cette chatte, personne ne l’avait encore touchée.

Il a étalé de la mousse sur les deux aines, jusqu’à la limite de la fente rose, puis il a passé le rasoir. Elle le regardait en plein visage, d’un regard appuyé.

Il a très doucement écarté les grandes lèvres, a glissé son index gauche entre elles, seul le bout de la phalange dépassait du côté du clitoris. C’était comme un petit hot-dog vivant, même si la comparaison est idiote. Et le doigt pris ainsi en sandwich, il a saisi la lèvre avec le pouce de la même main pour l’étirer un peu. De la main droite, il passait le rasoir.

Carole avait les jambes grandes ouvertes et les pieds joints. Ses membres graciles formaient une sorte de losange. Marc allait chercher très loin en dessous le moindre poil, et bientôt son pubis a été complètement lisse. A aucun moment, elle n’a tenté de protester ou de regarder sa chatte. Elle ne regardait rien d’autre que nos visages, et aussi bête que ça paraisse à dire, c’était avec un regard très intelligent, le regard de quelqu’un qui comprend.

Marc a fini son œuvre, puis, le doigt toujours pris dans les lèvres, il a passé sur la vulve la serviette imbibée d’eau chaude et d’un liquide antiseptique. Puis il a séché le tout, et l’a talquée. On aurait dit la chatte d’une enfant impubère, d’autant plus que le talc faisait disparaître l’irritation de la peau rasée. Le tout semblait très blanc, très innocent, intouché.

Quand Marc a sorti son doigt, il était tout mouillé, et c’était trop gluant pour être de l’eau. Les lèvres sont restées un peu entrouvertes comme il les avait laissées, puis très doucement, imperceptiblement, elles se sont refermées. Alors il y a porté les mains, juste pour tenir la fente écartée, et longtemps il a regardé le jus sourdre des muqueuses d’un rose mauve.

Il a pris le thermomètre sur le chariot et sans prendre la peine de le secouer, il a voulu l’enfoncer dans l’anus froncé. La petite a tressailli. Puis d’elle-même, elle s’est retournée sur le côté, nous présentant ses fesses, les reins un peu cambrés. Marc s’est penché et de derrière, il a fait entrer un peu le thermomètre dans la fente pour le mouiller. Il l’a tourné et retourné entre les grandes lèvres, puis il l’a enfoncé dans le trou minuscule et brun. Elle a eu un léger sursaut avant de se laisser aller. Marc tenait le tube de verre en place, d’une main.

Il n’a pas eu un regard sur moi pendant tout ce temps. Je ne sais pas ce que lui ressentait, mais moi j’étais excitée et très émue, à cause de l’extrême jeunesse de Carole et de cet air sérieux qu’elle avait.

Je la sentais sensuelle, mais pas de la sensualité brutale de Sylvie. C’était très différent, mais dans ces deux situations où je m’étais trouvée, Sylvie au tonus et Carole aujourd’hui, je voyais quelque chose de cérémonial, comme si le sexe était quelque chose de grave.

Enfin il a enlevé le thermomètre et me l’a tendu. Elle avait de la fièvre, bien sûr, mais lequel d’entre nous n’avait pas de fièvre... A ce moment, j’ai entendu des bruits dans le couloir. J’ai regardé l’heure. C’était l’équipe de l’après-midi qui arrivait. Dans cet hôpital, les équipes se chevauchent pendant une heure pour que les consignes soient bien passées. Ce n’était pas le cas lorsque je travaillais à la Timone.

Marc a tendu l’oreille, m’a regardée. Je lui ai fait signe de la tête qu’il devait s’en aller. J’ai repris la blouse. L’histoire du « médecin » ne pouvait pas marcher sur les infirmières. Il passerait plus inaperçu en costume normal. Il est sorti.

Pendant tout le temps qu’il avait été présent, à part le moment où nous étions entrés et où j’avais expliqué à la jeune fille que j’allais la raser, aucun mot n’avait été prononcé. Elle n’avait pas entendu la voix de Marc.

En entendant la porte s’ouvrir, puis se refermer, elle s’est remise sur le dos. Elle a allongé les jambes et tirant sur un pan de chemise de nuit, elle s’est couvert le pubis. Ses longs cheveux étaient étalés sur l’oreiller autour d’elle, dégageant son visage très fin, très grave. Elle ne paraissait pas du tout ses seize ans. Je lui en donnais à peine treize. Un de ses bras était replié en couronne au-dessus de la tête.

J’étais toujours assise au bord du lit. Après un long silence où elle ne m’a pas quittée des yeux, elle a demandé d’un ton tranquille :

— C’est votre ami ?

Je n’ai même pas pris la peine de lui mentir. Chose étrange, je n’ai pas pensé une seconde qu’elle pourrait se plaindre et me dénoncer. J’avais senti depuis le début qu’elle avait tout compris et qu’elle consentait. J’ai hoché la tête affirmativement.

— Vous êtes amoureuse de lui ?

— Je ne sais pas.

J’étais sincère en disant ça. Je n’en savais rien. J’aimais qu’il me baise, mais est-ce que c’est ça, être amoureuse ?

— Mais vous aimez coucher avec lui ?

— Oui.

Après un nouveau silence, assez long, elle a dit :

— Ça m’a fait drôle quand il m’a mis le doigt au milieu…

— Tu as aimé ?

— Oui. J’aurais voulu qu’il reste plus longtemps... Comment c’est, quand vous couchez avec lui ? Qu’est-ce qu’il vous fait ?

— Tu sais bien comment on fait l’amour, quand même... !

— Oui, mais je n’imagine pas bien... C’est comment ? C’est très dur ?

— Si quoi est très dur ?... Son sexe ?

— Oui... C’est dur comme du bois, ou bien c’est un peu doux quand même ? Ce qu’il y a... C’est que je n’arrive pas à imaginer comment ça peut rentrer... Je ne vois pas comment...

— Tu es vierge ?

Je posais la question, mais je connaissais la réponse. Elle a repris ses questions, poursuivant son idée :

— Il arrive à tout rentrer ?

— Oui.

— Mais ça doit être difficile, non ? Ça doit faire mal...

Elle a tourné la tête vers la table de chevet ou se trouvait une banane. C’était le dessert qui restait de son déjeuner. Elle a demandé, touchant le fruit d’une main :

— C’est aussi gros que ça ?

— A peu près, oui...

Elle a secoué doucement la tête, comme si elle était incrédule, puis elle s’est passé la main sur le pubis à travers le coton de la chemise.

— Ça mettra combien de temps à repousser ?

— Quelques semaines... Ça va piquer un peu, mais ce n’est rien de bien grave.

— J’aimerais bien voir comment c’est...

— Ne bouge pas, je vais t’apporter une glace.

Je suis ressortie, emmenant le chariot. A la Tisanerie, j’ai retrouvé deux filles de l’équipe suivante. Elles buvaient leur café en papotant.

— Salut, Marie-Laure... Il y a une entrée ?

— Oui, une appendicectomie... Je m’en occupe, vous avez le temps.

Dans le vestiaire, j’ai enlevé du mur un miroir suspendu par une chaîne, et je l’ai emporté dans la chambre. Carole n’avait pas changé de position, mais dès qu’elle m’a vue, elle a soulevé un peu la chemise qui la cachait et elle a de nouveau écarté les jambes, pieds réunis. J’ai disposé la glace de façon qu’elle voie sa fente. Les lèvres étaient un peu rouges à l’extérieur, à cause du feu du rasoir, et malgré le talc, je pouvais voir les points minuscules que faisaient les poils coupés.

— C’est joli ! a-t-elle dit d’une voix très enfantine. Attends, je ne vois pas tout.

Elle m’avait tutoyée spontanément et ça m’a troublée. Elle a tendu les deux mains, a posé les deux index de chaque côté de sa fente et a séparé doucement les grandes lèvres. L’intérieur de sa vulve est apparu, la dentelle des petites lèvres...

Sa respiration s’est suspendue, puis elle a dit d’une voix un peu oppressée :

— Ça fait drôle, hein ?... Ça fait drôle dans le ventre...

— Tu veux dire que c’est excitant ?

— Oui.

— Tu t’es déjà amusée avec des filles ?

— Jamais.

— Tu t’es déjà caressée toute seule ?

— Non.

Je la croyais. Moi-même, je n’avais jamais eu l’idée de me masturber avant de faire l’amour pour la première fois. Je suppose qu’il y a des filles qui ne se réveillent au plaisir que très tard.

J’ai hésité un instant, mais à peine. Le spectacle de cette chatte neuve me nouait la gorge et j’ai dit :

— Tu veux que je te fasse quelque chose de bon ? Tu veux que je te lèche ?

Elle m’a fixée dans les yeux, d’un regard un peu vacillant, comme si elle avait peur d’avoir mal entendu, ses narines ont palpité, puis elle a hoché la tête sans parler. Avant ce jour, je n’avais jamais fait l’amour avec une fille. Je n’en avais tout simplement jamais eu envie. Mais là, c’était plus fort que moi. Je me suis penchée en avant, salivant d’avance, et priant pour que personne n’arrive. J’espérais ne pas être trop prise par ce que je faisais et rester consciente du bruit des pas dans le couloir.

Sa chatte sentait le talc, une odeur de propre, de bébé, qui accentuait l’impression que j’avais de sucer une fillette impubère. J’ai enlevé ses mains à elle et j’y ai mis les miennes. J’ai commencé par passer ma bouche sur les aines, puis j’ai ouvert les grandes lèvres, fouillant doucement entre elles jusqu’à ce que j’arrive au creux déjà mouillé. Alors seulement j’ai sorti la langue et j’ai léché l’endroit où la peau est la plus fine, très bas, jusqu’à l’entrée du vagin clos. Elle restait totalement immobile, mais sa fente qui mouillait de plus en plus témoignait de son plaisir.

J’aimais cette retenue. Je me suis mise à penser à Sylvie, quand je l’avais vue se faire baiser par les internes, au tonus. Elle aussi semblait presque inerte, la plupart du temps, mais c’était une inertie qui n’avait rien à voir avec l’indifférence ou la frigidité. Je savais qu’au contraire, elle était concentrée sur son plaisir et qu’il était d’autant plus violent qu’il était contenu. C’était seulement aux moments où elle jouissait qu’elle se déchaînait tout d’un coup, ruant et se cambrant.

Carole aussi était comme concentrée. Je me demandais si elle avait les yeux fermés ou ouverts. Très doucement, de la pointe de la langue j’ai fouillé plus haut entre ses petites lèvres, là où se trouvait le minuscule bouton auquel j’ai collé ma bouche, aspirant à moitié, laissant passer un peu d’air entre les dents. Elle a eu un sursaut, son ventre s’est contracté.

— Mais qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce qu’il y a là ?

Sa voix était basse, un peu effrayée. J’ai senti que j’avais réveillé le démon qui sommeillait sous le petit capuchon de peau.. Elle a serré les cuisses autour de ma tête, avec des mouvements convulsifs du bassin. Son clitoris avait grossi dans ma bouche et il s’était durci. Je le tétais comme une petite bite.

— Attention, a murmuré Carole très bas. Attention...

Mais je savais de quoi elle avait peur, et à moi ça ne me faisait pas peur. J’ai continué à sucer.

— Je peux... ? a-t-elle demandé d’une voix rauque. Je peux ?

J’ai hoché la tête, tenant toujours son bouton entre mes lèvres, le faisant vibrer.

— Dans ta bouche ?... Je peux... dans ta bouche ?

Tout d’un coup, ses cuisses se sont refermées autour de moi, se sont contractées. Tout son corps s’est cambré. Elle n’a pas crié, mais toute la violence du cri qu’elle retenait est passée dans les spasmes qui l’ont secouée. Elle m’a inondé la bouche d’un jus fluide, un peu salé.

Je n’aurais jamais cru que je pourrais ressentir autant de plaisir à sucer une fille. Je sentais ma propre chatte toute trempée. Mais je ne pouvais pas trop m’attarder. Pendant tout le temps que je l’avais léchée, je n’avais jamais été vraiment tout à fait tranquille. J’avais très peur qu’une infirmière arrive.

Me redressant, j’ai recouvert son pubis de la chemise de nuit. Elle avait un regard perdu qui m’a rendue très fière. J’avais presque envie de lui demander si ç’avait été bon, mais ç’aurait été vraiment une question idiote.

— C’est tout mouillé, maintenant, a-t-elle dit en souriant.

J’ai pris un mouchoir en papier que j’avais dans la poche de ma blouse et je le lui ai tendu. Tout d’un coup, son sourire s’est transformé en une grimace de douleur. Elle a porté les mains à sa fosse iliaque, serrant les dents.

— Tu as mal ?

Des larmes se sont mises à couler sur ses joues. Ça m’a fait un drôle d’effet de la voir pleurer juste après que je l’ai eu fait jouir. C’était comme si nous étions punies pour ce plaisir. Je lui ai caressé les cheveux espérant que ça allait passer, mais elle s’est pliée en deux, criant presque.

— J’ai très mal... J’ai très mal...

— Attends-moi, je reviens.

Je suis allée chercher une seringue et une ampoule de Viscéralgine forte. Il n’y avait rien d’autre à faire en attendant l’opération. Je lui ai fait une intramusculaire. Très vite, elle s’est calmée. Sa respiration s’est faite plus calme, ses jambes se sont détendues.

— Ça va mieux ?

Elle a souri.

— Je vais te laisser maintenant...

— Tu reviens tout à l’heure ?

— Non, j’ai fini mon service... Je reviens demain.

— Mais demain on ne se verra pas, puisqu’on m’opère...

— Après-demain, on se verra, quand tu seras réveillée...

— Reste encore.

Elle avait une voix suppliante de petite fille. Je lui ai caressé la joue. Tout à coup, d’un ton très sérieux, elle a dit :

— Je voudrais que tu fasses quelque chose...

— Dis-moi quoi.

Elle a hésité, se mordillant un peu les lèvres, puis elle s’est décidée

— Je voudrais voir comment c’est quand ça rentre...

Je suis restée muette. Ce qu’elle disait aurait pu être incompréhensible, j’avais pourtant compris tout de suite. Je n’ai pas bougé. Elle a tendu la main vers la table de chevet, saisissant la banane. Je n’ai pas pensé une seconde à refuser. J’en avais autant envie qu’elle.

J’ai fait glisser ma culotte jusqu’à mes pieds, et l’enlevant, je l’ai mise dans ma poche. J’ai posé un pied sur le bord du lit, le glissant sous le matelas. Puis j’ai défait les deux boutons du bas de ma blouse. J’étais debout entre la porte et Carole. Elle avait le visage à trente centimètres au-dessous de ma chatte.

— Tu as beaucoup de poils, a-t-elle murmuré.

A sa voix, je l’ai sentie vraiment troublée, et ça m’a troublée moi aussi. Malgré mes jambes ouvertes, ma fente était cachée sous ma toison. Ses petites mains brûlantes se sont posées sur mes cuisses

— Tu veux bien que je t’écarte ? Je ne vois rien, il y a trop de poils.

J’ai fermé les yeux

— Fais ce que tu veux...

Ses doigts ont fourragé dans ma toison, cherchant à la séparer par le milieu. Je coulais comme je n’aurais jamais cru pouvoir couler pour une fille. Quand elle a trouvé ma fente et l’a ouverte, elle est restée un long moment muette, à regarder.

— Ce n’est pas comme la mienne, a-t-elle dit enfin.

— Non... C’est différent...

— C’est parce que tu as déjà couché avec des hommes que c’est différent ?

Je ne savais quoi répondre. J’ai essayé de me souvenir de ma chatte, au temps où j’étais vierge, mais je crois bien que je n’avais jamais pensé à la regarder dans une glace. A tout hasard, j’ai répondu :

— Sans doute, oui... Ça doit être pour ça...

J’étais troublée par ce qu’elle me faisait. Elle ne faisait rien, d’ailleurs. Elle ne me branlait pas à proprement parler, simplement, elle écartait, elle tirait sur les poils sans le faire exprès, elle effleurait le clitoris sans s’en rendre compte. Et tous ces attouchements sans but me procuraient un plaisir fou, plus violent que les gestes les plus savants, les plus calculés.

— Où c’est, le trou où on rentre ?

J’ai baissé la tête vers elle. Elle était couchée sur le dos, le visage tourné vers mon ventre, la bouche entrouverte, les yeux brillants, les joues encore mouillées des larmes qu’elle avait versées. Ses bras étaient levés vers moi, ses mains perdues entre mes cuisses.

— Plus bas, ai-je dit doucement. Non, pas là... en arrière... Plus vers le derrière...

Ses doigts ont glissé entre mes lèvres trempées. Un de ses ongles ébréché m’écorchait les muqueuses, mais je ne pensais pas à protester. Tout ce qu’elle me faisait était bon. Cette douleur minuscule était un délice, n’importe quoi venant d’elle était un délice.

— Qu’est-ce que tu es mouillée !

Tout à coup, elle a trouvé l’entrée de mon vagin. Elle l’a senti aussi et s’est arrêtée au bord, hésitant.

— C’est là ?... C’est là, le trou ? Je peux mettre un doigt ?

Sa voix s’était faite plus aiguë. Sans attendre de réponse, mais très lentement, elle s’est enfoncée. J’ai fermé les yeux, je tenais à peine debout.

— C’est profond, a-t-elle dit de la même voix aiguë, nouvelle. C’est profond, je n’aurais pas cru... Comme c’est doux, dedans...

J’avais les yeux fermés. Elle a enlevé les doigts de moi, et j’ai senti qu’elle approchait la banane de ma vulve.

— Tu veux bien ?... Je voudrais voir comment c’est, quand ça rentre...

Elle avait dit ça d’une voix terriblement enfantine.

D’une main, elle a tiré sur une de mes grandes lèvres, et de l’autre, elle a poussé la banane dans mon vagin, lentement, mais sans retour en arrière, jusqu’à ce qu’il n’en reste dehors qu’à peine de quoi la tenir. Et tout le long de cette pénétration, elle avait de petites exclamations :

— Oh, ça rentre... Comme c’est profond... Ça rentre... presque tout y est, maintenant... J’aime voir ça... Oh, j’aime voir... Ça me fait tout chaud dans le ventre...

A ce moment, j’ai entendu des pas dans le couloir et on a cogné à la porte. J’ai à peine eu le temps de rabattre ma blouse et de reposer le pied par terre. Au moment où la porte s’ouvrait, les mains de Carole étaient retombées à son côté. C’était l’anesthésiste qui venait l’interroger. La banane était restée plantée dans ma chatte, et je serrais les cuisses pour la maintenir en place. Carole avait fermé les yeux, elle semblait dormir, mais j’imaginais facilement à quel point son cœur battait. Sans doute aussi vite et fort que le mien.

— Elle ne souffre pas trop ? a demandé l’anesthésiste.

— Je viens de lui faire une Viscéralgine forte.

— C’est bien. Vous avez son bilan ?

Pendant qu’il le feuilletait, tourné vers la fenêtre, Carole a glissé sa main sous ma blouse et sorti la banane.

— Elle n’a pas de perfusion ? a demandé l’anesthésiste.

— J’envoie quelqu’un la lui mettre. J’ai fini mon service.

Furtivement, pendant qu’il avait le dos tourné, je me suis penchée et j’ai embrassé Carole sur la bouche. Quand je me suis redressée, elle avait les yeux ouverts, fixés sur moi.

— Je m’en vais, ai-je dit à voix haute. Au revoir.

Je suis retournée au bureau des infirmières, j’ai rempli le cahier de transmissions.

— Tu es en retard, Marie-Laure ! Tu t’en vas seulement, maintenant ?

— Oui... Tu penses à la perfusion pour la petite du 7 ?

— D’accord.

Je me suis rhabillée au vestiaire, et je suis sortie.

10

Marc était au café d’en face, quand je suis sortie, à l’Idéal Bar, attablé à la terrasse sous un parasol blanc. Il m’a fait signe de l’attendre. Je suis allée jusqu’à la voiture rouge et il m’a rejointe.

— Tu as tardé, a-t-il dit.

Je n’ai pas répondu. Je ne sais pas pourquoi, je n’ai pas eu envie de lui parler de ce qui s’était passé avec Carole. J’étais presque sûre qu’il ne serait pas content que ça se soit passé en dehors de lui.

Il a mis en route et a rejoint la Major, puis il a remonté l’avenue Robert Schumann jusqu’à la place de La Joliette.

— Où on va ? ai-je demandé surprise. On ne va pas chez toi ?

— Il faut d’abord que je passe au port. J’ai une cargaison de bananes qui est arrivée hier de la Côte d’Ivoire. Je dois y passer. Ensuite on ira chez moi.

L’entendre parler de bananes après ce qui venait de se passer m’a fait sourire, mais je n’ai rien dit.

A la gare d’Arenc, il a tourné à gauche et nous sommes rentrés dans le port par la porte d’Arenc. Il y avait des policiers à l’entrée. Il a montré un laissez-passer et ils nous ont ouvert la barrière.

Il a roulé tout doucement sur les quais, longeant des enfilades de hangars. Des dockers déchargeaient des camions de primeurs.

— Elle est très jolie, cette petite, a-t-il dit tout à coup. Ça m’a beaucoup excité, cette histoire... Elle aussi... C’est une petite salope, ça se sent... Elle mouillait...

Je n’ai rien dit. Je n’avais pas envie de parler de Carole. Il a dû le sentir parce qu’il s’est tu. Il a roulé jusqu’au bureau de douane, et là, avant que je descende de la voiture, il a dit simplement :

— Enlève ta culotte et viens avec moi.

Je n’ai pas demandé pourquoi. Je commençais à avoir l’habitude. J’ai fourré ma culotte dans la boîte à gants.

Les douaniers étaient en uniforme bleu avec des bandes rouges sur les jambes. Ils ont salué Marc comme s’ils le connaissaient depuis longtemps; ils m’ont lancé un regard intéressé :

— C’est votre nouvel agent de transit ? a demandé l’un d’eux en riant.

— Quelque chose comme ça, oui... a-t-il répondu.

Ça n’a pas duré longtemps. Marc a feuilleté quelques papiers puis il a signé un chèque pour acquitter les droits de douane. L’autre lui a remis une quittance et nous sommes partis.

— Je vais voir le capitaine, a-t-il lancé en me prenant le bras. C’est bien le quai 52 ?

— C’est ça, oui... Quai du Maroc.

Nous sommes remontés en voiture et il a roulé jusqu’à l’endroit où le bateau se trouvait. Nous sommes montés, et c’est là que j’ai compris pourquoi il m’avait fait enlever ma culotte. Il est rentré dans une cabine en me demandant de l’attendre sur le pont. Il y avait un vent fou et j’avais le plus grand mal à tenir ma robe entre mes cuisses, une main derrière et l’autre devant. Mes cheveux me fouettaient le visage. Mes chaussures à talons se prenaient dans les trous du pont et je me sentais complètement déplacée à cet endroit.

Autour de moi, des hommes travaillaient, torse nu ou vêtus d’un maillot de corps d’un blanc sale. Tous me regardaient du coin de l’œil. J’avais l’impression d’être la seule femme au monde au milieu de mâles en chaleur, ou bien d’être enfermée dans un asile peuplé d’obsédés sexuels. Leur regard sur moi était lourd et leur paquet, sur le devant de leur pantalon, se faisait de plus en plus lourd. L’un d’eux, appuyé contre une porte fermée, tenait les deux mains dans les poches, et du pouce il frottait son gland, visible sous le tissu de son jean, sans me quitter des yeux. J’ai avancé un peu, la gorge serrée, et je me suis retrouvée au bord d’un escalier qui descendait. Un marin, arrêté sur une marche juste en dessous de moi, matait mes jambes et son regard montait aussi haut qu’il le pouvait entre mes cuisses. Et pendant tout ce temps, le vent ne cessait pas d’agiter ma robe autour de moi comme un drapeau. Je me tenais les jambes très écartées pour me tenir d’aplomb.

Enfin Marc est réapparu, l’air de ne pas remarquer les marins, et nous avons quitté le bateau. En remontant dans la voiture, il a dit :

— Tu as dû les faire triquer comme des fous, tous... En plus, ils doivent être chargés... Ça doit faire des semaines qu’ils n’ont pas tiré leur coup...

Une de ses mains a plongé entre mes cuisses et s’est mise à trifouiller dans ma fente.

— Il n’y a pas qu’à eux que ça fait de l’effet !... Tu es trempée comme une soupe... Tu as envie que je te baise ?

— Très.

— Et que je t’encule ?

— Oui.

— Tu as envie de me sucer ?

J’ai hésité et il a ri.

— Je n’ai pas dit jusqu’au bout... Juste me sucer un peu...

— Alors oui...

— On y va, alors ?

Nous sommes sortis du port et il a mis le cap sur le Roucas Blanc.

Là, j’ai eu un petit choc en revoyant l’Italien aux yeux bleus. J’espérais qu’on entrerait dans la maison sans faire plus que les saluer, mais Marc avait à leur parler, et il m’a entraînée avec lui. Il a discuté avec eux de ce qu’il restait à faire.

Ils avaient mis des carreaux de terre cuite sur le sol de ciment. C’était d’autant plus joli que c’étaient des carreaux anciens, très légèrement inégaux. Ils avaient aussi monté de petits murets et ils étaient en train de fixer des châssis d’aluminium.

— Il n’y a plus qu’à mettre les plaques de verre, a dit l’un d’eux.

— Vous croyez que ce sera fini demain ? a demandé Marc. Ça serait vraiment bien si c’était fini le soir.

Pendant qu’il leur parlait, une de ses mains était passée autour de mon épaule. L’Italien ne cessait pas de me caresser des yeux. Instinctivement, je gardais une main appliquée sur mon pubis pour le cas où un coup de mistral ferait voler ma robe. Son regard bleu était insistant sur ma main.

— Demain, on peut venir à quatre, si vous voulez... Comme ça, ça sera fini le soir. On n’a plus que le verre à mettre... Du verre cathédrale pour le toit...

— Vous avez des copains sûrs ? demandait Marc.

— Oui, oui. Aucun problème. On les emmène demain, et le soir c’est fini.

— D’accord. Je compte sur vous, a dit Marc en palpant mon sein dont la pointe se dressait.

Une fois dans la chambre, il a fait voler ma robe. Je n’avais pas besoin de tourner la tête vers la fenêtre pour savoir que la baie vitrée était ouverte et les rideaux mal tirés, et que deux ombres se tenaient dehors à nous écouter et à nous regarder. La différence avec l’autre fois, c’est que j’avais tenu la queue d’une de ces ombres pendant quelques minutes dans mes mains et même dans ma bouche. Je me demandais ce que dirait Marc s’il l’apprenait. Je me garderais bien de le lui dire.

C’est peut-être ça le risque quand on veut faire d’une femme une salope. On déchaîne quelque chose qu’on ne peut plus tenir ensuite. Marc avait réussi son coup. Il avait réussi à libérer la pute qui dormait en moi, et qui dort peut-être en chaque femme, je ne sais pas. Mais le contrôle de tout cela était en train de lui échapper. La disciple était en train de dépasser le maître, elle allait bientôt pouvoir voler de ses propres ailes, ou plutôt de sa propre chatte...

Comment expliquer autrement le fait que, pendant que sa queue brutale me fouillait la chatte et que sa voix rauque reprenait à mon oreille ses obsessions habituelles, j’avais la tête pleine de l’Italien aux yeux bleus, de sa pine nerveuse dans ma main, et de la chatte délicieuse de Carole. J’avais très envie d’être encore une salope, plus et plus encore, mais sans Marc, sans son regard sur moi. Je n’avais plus besoin de lui.

Nous étions déchaînés, lui et moi, tout entiers voués au spectacle que nous donnions, cette fois sans plus de pudeur de ma part. Il m’a fait mettre à quatre pattes, le cul tourné vers la fenêtre. Il m’a fait marcher sur les mains, les jambes passées en arrière sur ses hanches pendant que sa bite restait enfoncée en moi et qu’il me faisait avancer à coups de reins.

— Avance, salope... Avance, jument ! avance pendant que je t’encule...

Il criait et je criais aussi. Il m’a frappée sur les fesses, me donnant des claques retentissantes qui me faisaient hurler et qui me brûlaient la peau. Quand il a joui enfin, il est resté englouti dans mon cul et il a bourré ma chatte avec le godemiché. Je comprenais de quel plaisir violent me parlait Sylvie, à être envahie de tous les côtés.

Mais à tout cela s’ajoutait le plaisir d’être vue, de me donner en spectacle. Quand il me semblait que la position où nous étions cachait mon sexe aux yeux des ouvriers, je modifiais l’angle, la posture, j’ouvrais une jambe un peu plus. Je ne voulais pas qu’ils perdent une miette de ces gros plans de ma chatte percée par la queue de Marc ou par le gode.

Quand nous nous sommes arrêtés, Marc était épuisé. Il n’en pouvait plus, mais moi j’aurais pu encore, j’aurais voulu encore. Pendant qu’il gisait sur le lit, vidé, les yeux clos, je me suis branlée, la fourche tournée vers la fenêtre. Ma chatte ruisselait de foutre et de jus.

Plus tard, nous sommes sortis dîner. Il a encore échangé quelques mots avec les maçons, leur rappelant qu’ils devaient venir à quatre le lendemain pour en finir. Mes yeux ont effleuré le visage du jeune Italien. Il n’a pas eu un sourire, rien.

Nous sommes allés dîner dans un restaurant luxueux de la Corniche. Notre table était placée sur une sorte de terrasse suspendue sur la falaise, dominant la mer. C’était très beau et très bon. Là, bien sûr, il m’a reparlé de Carole. Je m’y attendais.

— Et si je reviens demain à l’hôpital ?

— Ce n’est pas possible. Elle est opérée demain matin, elle va être anesthésiée.

— Mais elle va bien se réveiller à un moment ou à un autre.

— Dix-huit heures après... C’est-à-dire la nuit d’après... Et puis qu’est-ce que tu veux faire ?... Tu ne peux pas la raser tous les jours !

— Je t’assure que cette petite a des dispositions ! On ne dirait pas parce qu’elle a un air tellement sérieux, mais je suis sûr de ne pas me tromper... Et puis les filles qui ont l’air le plus tragique sont toujours les plus salopes, j’ai remarqué ça.

J’ai haussé les épaules et détourné la conversation. Je savais qu’il y reviendrait, mais pour le moment, je n’avais vraiment pas envie. Bien sûr, qu’elle avait des dispositions... J’étais bien placée pour le savoir...

Plus tard encore, j’ai tenu à ce qu’il me ramène à La Joliette. Je tenais à dormir chez moi, et seule. En me déposant, il m’a embrassée sur la bouche.

— Bonsoir. A demain, petite pute...

J’ai mordu doucement sa lèvre inférieure.

— A demain...

11

Quand je suis rentrée dans sa chambre, le lendemain à sept heures, Carole n’était pas seule. L’anesthésiste était là. La petite était sous perfusion et complètement dans les vapes, il l’avait bourrée de sédatif. Elle n’a eu pour moi qu’un regard très vague quand je lui ai dit bonjour et je suis retournée à mon travail.

Une heure et demie après, alors que je sortais d’une chambre, je l’ai vue passer. On l’emmenait en salle d’opération. Elle était allongée sur le chariot, enveloppée de draps, ses longs cheveux entourant son visage très pâle.

Quand on l’a ramenée, une heure plus tard, j’ai aidé à la remettre dans son lit. J’ai remonté le drap sur sa poitrine, et disposé ses cheveux sur l’oreiller comme si elle était une poupée. Elle avait des cils très longs et une bouche petite et pulpeuse. J’ai remis la perfusion, changé les flacons, et j’ai repris mon travail.

Sylvie était très gentille avec moi. J’aurais voulu ne pas parler de ce qui s’était passé au tonus, mais bien sûr, elle avait attendu de me revoir pour savoir ce que j’en avais pensé. J’ai réussi à lui échapper plusieurs fois, mais elle a fini par me coincer à la Tisanière à un moment où je buvais tranquillement un café.

— Tu n’as pas fait grand-chose, l’autre fois... Ça ne t’a pas excitée de voir ça ?

J’ai d’abord eu envie de lui faire la tête, je ne sais pas pourquoi. J’ai eu envie de lui dire quelque chose d’aussi bête que : « Il n’y en avait que pour toi ! » Je me suis rendu compte à temps de ce que cette réponse contenait d’envie ou de dépit. J’ai dit :

— J’aimerais bien savoir ce que ça t’a fait, à toi...

— Ça ne se voyait pas ?

J’ai souri.

— Oui, mais dans la tête. J’ai vu ce que ça faisait à ta chatte... Mais à ta tête ?

— Je ne sais pas ce que tu veux dire. Pour moi c’est pareil.

— Mais pendant que ça se passe... que ces types te baisent... est-ce que tu penses des choses ?

— Quel genre de choses ?

— Je ne sais pas... Quelque chose comme :

« Quelle salope je suis ! » Ou des trucs comme ça... Ce que je veux dire, c’est : est-ce que tu as encore plus de plaisir si tu te dis que tu es vraiment salope et que tu vas vraiment trop loin ?

Elle a haussé les épaules :

— Je te trouve très compliquée, Marie-Laure ! Non, je ne me dis rien de spécial. Je fais ce qui me passe par la tête, c’est tout ! Quand on commence à réfléchir, on ne fait plus rien. Ce qu’il faut, dans ce genre de situations, c’est laisser parler sa chatte...

Passant sa main sous sa blouse, elle a caressé son pubis en disant avec un clin d’œil.

— Je lui fais confiance. Elle sait exactement ce qu’elle veut... Moi, je la suis, c’est tout. Elle ne me fera jamais faire quelque chose qui n’est pas bon pour moi, c’est tout ce que je sais.

Avec un sourire, elle a ajouté :

— En tout cas, grâce à toi, j’ai eu droit à une grande première ! Deux bites d’un coup, dans le même trou, c’était la première fois... Tu me croiras si tu veux, mais ça me fait plaisir que ce soit toi qui me les aies mises...

Je me suis aperçue que je ressentais pour elle de l’affection, et même une espèce d’admiration.

— Ça ne t’a pas fait mal ?

— Si. Mais il y a un moment où on ne sait plus trop si ça fait mal ou si c’est bon... C’est les deux en même temps... Marc, ça doit le rendre fou, toute cette histoire... Tu as remarqué ? Son obsession, c’est de fourrer le plus de trucs possibles dans la chatte des filles, et les trucs les plus gros possible... Son grand truc, c’est qu’après, elle ait la fente tellement ouverte et tellement large qu’en y entrant, il nage dedans... Tu as remarqué que c’est son truc ?

— Oui, bien sûr...

Elle a ri en laissant aller sa tête contre le dossier du fauteuil.

— Le pauvre, il n’en a pas fini...

— Pourquoi tu dis ça ?

— Une chatte, tu peux la baiser pendant des heures, tu peux t’y mettre à plusieurs, ensemble ou les uns après les autres, tu peux y fourrer une bite d’âne et la percer à coups de queue, ou de concombre ou d’aubergine... Tu as l’impression que c’est un trou, qu’il n’y a pas de fond... Mais ensuite, tu te retires, et hop ! ça se referme... Tu n’es même pas sûr que tu es vraiment rentré dedans... Regarde...

Elle a ouvert ses cuisses et sa fente est apparue, avec ses poils blonds et fins, et ses petites lèvres dodues qui dépassaient.

— Regarde... Tu as l’impression que deux pines me sont rentrées là-dedans en même temps ? Non, hein ?... Et pourtant, c’est toi qui me les y as fourrées. Mais maintenant, elle est toute innocente, toute mignonne...

Elle a tapoté sa vulve avec tendresse :

— On croirait qu’elle a à peine servi... Tu ne trouves pas ?

Elle a ri encore, et rabattant sa blouse sur ses genoux, elle s’est levée.

— Au boulot ! Tous ces pauvres malades souffrent et moi qui reste là à parler de ma chatte...

Elle a chargé un chariot en chantonnant et elle est sortie pour sa tournée de pansements et de piqûres. Dix secondes plus tard, elle est revenue et, passant sa tête dans le chambranle de la porte, elle m’a dit :

— C’est dommage que tu sois si coincée, tu sais... On pourrait faire des tas de choses ensemble, toi et moi...

— Quel genre de choses ?

— Je ne te parle pas de gouinage, je n’aime pas ça... Moi, j’aime que les queues... Mais on pourrait aller à des fêtes ensemble et faire les folles... Et si tu ne veux vraiment pas te laisser baiser, tu essaieras au moins de te rendre utile... Par exemple, c’est toi qui me tiendras la chatte ouverte et qui m’enfonceras les pines dedans... C’était très bien, la dernière fois, tu sais... On aurait dit que tu avais fait ça toute ta vie...

Elle est repartie et j’ai entendu le bruit de son chariot s’éloigner dans le couloir. Je suis allée moi aussi m’occuper de mes malades.

Quand je suis revenue voir Carole pour changer les flacons de sa perfusion et y mettre des antibiotiques, j’ai eu l’envie subite et folle de voir sa chatte. Elle dormait toujours profondément. Elle ne commencerait à émerger un peu que dans la soirée, après mon départ. J’ai baissé les draps et soulevé sa chemise de nuit. Elle n’avait pas de culotte. Elle avait juste un petit pansement recouvert d’un morceau de Stéristrip dans la fosse iliaque droite.

La peau de son ventre était brûlante de fièvre.

Le chirurgien ne lui avait pas mis de drain.

Tout avait dû se passer très bien.

En espérant que personne ne viendrait, j’ai passé la paume de ma main sur son pubis nu, d’abord dans un sens et c’était tout lisse, puis en sens inverse, et les poils coupés crissaient sous ma main. Elle avait les cuisses jointes. J’ai tiré un peu sur la peau du pubis, vers le nombril, très doucement, sans mobiliser tout le ventre. Sa fente s’est allongée, ses lèvres se sont rétrécies.

En jetant de temps en temps un coup d’œil vers la porte, je me suis mise à jouer avec sa vulve, l’ouvrant de deux doigts, ou bien la tenant serrée comme si j’avais voulu recoller les lèvres d’une blessure. J’ai écarté un peu une de ses cuisses pour mieux la voir. Elle était lourde dans mes mains, complètement abandonnée. J’avais l’impression de manier une poupée gonflable. J’étais toute mouillée entre les cuisses.

Après l’avoir tripotée un peu, j’ai porté les doigts à mes narines. J’ai senti une odeur de transpiration. Si on me l’avait expliqué, je n’aurais jamais compris quel plaisir on peut prendre à manipuler quelqu’un d’endormi. Mais là, je le sentais. C’était le plaisir d’avoir un objet entre les mains et de pouvoir en faire ce que je voulais, selon mon gré. La seule chose qui me limitait, c’était la perfusion plantée dans son avant-bras et la cicatrice sur son ventre. Sinon j’aurais pu la tourner et la retourner, dans tous les sens ou l’écarteler...

J’ai entendu des pas dans le couloir, mais ils se sont éloignés. Alors j’ai préparé un bassin et une serviette mouillée. Si quelqu’un entrait, je pourrais prétendre être en train de lui faire sa toilette intime. J’ai recommencé à jouer avec sa chatte. Je savais bien qu’elle ne sentait rien, mais moi, j’avais le clitoris tout dur et je coulais abondamment.

A un moment, je l’ai tenue ouverte jusqu’en bas pour regarder de plus près, et j’ai vu l’entrée de son vagin, encore clos. Sans réfléchir, je me suis penchée et j’ai glissé la langue, fouillant tout doucement, m’émerveillant de buter contre cette barrière souple et soyeuse. En remontant, j’ai trouvé le grain de son clitoris. La veille, je l’avais senti plus gros entre mes lèvres, plus tendu. Là, il était minuscule et je savais que, quoi que je fasse, je ne le réveillerais pas. Ça avait quelque chose de douloureux pour moi de lécher cette chatte sans réactions.

J’ai repensé à Sylvie qui disait en se tenant écartée: « Crachez-moi dans le trou ! » J’avais trouvé ça obscène et excitant. Je me souvenais des traînées blanches qui coulaient lourdement dans ses chairs déjà trempées. J’ai laissé tomber de la salive dans la vulve ouverte de Carole, et je l’ai regardée descendre entre ses lèvres jusqu’à la raie des fesses.

Ensuite j’ai rabaissé sa chemise de nuit, puis le drap et je l’ai laissée. J’espérais qu’en se réveillant dans la nuit, elle sentirait sa chatte humide et qu’elle comprendrait que je l’avais léchée pendant son sommeil. Mais il y avait peu de chances ; en se réveillant, elle aurait tellement mal au ventre qu’elle ne se rendrait compte de rien.

Dans la corbeille, au pied de son lit, il y avait une peau de banane. C’était sûrement celle dont elle s’était servie pour « voir comment c’est, quand ça rentre ». Elle l’avait mangée...

Quand je suis arrivée au bureau des infirmières, le téléphone sonnait. C’était Marc.

— Ecoute, je ne pourrai pas passer te prendre à trois heures. Je dois aller au port, pour la cargaison. J’en aurai pour un moment. Une bonne partie de l’après-midi, sans doute... Ou bien je passe te prendre chez toi quand j’ai fini, ou bien, si tu préfères, tu vas chez moi directement et tu m’attends là-bas. Je te rejoindrai vers sept heures...

— Moi, j’ai des courses à faire, en sortant. Je préfère aller chez toi, mais je n’ai pas la clef...

— Ce sera ouvert, il y aura les maçons. Ils vont rester tard pour finir aujourd’hui... Tu vas directement chez moi, alors ?

— Oui, je vais prendre ma voiture, comme ça je pourrai dormir avec toi, si tu veux, et je partirai demain matin tôt pour l’hôpital sans avoir à te déranger.

— D’accord.

— Tu sais qu’on n’a jamais dormi ensemble ?... Ça sera la première fois...

— Je te baiserai toute la nuit.

— On verra ça... A plus tard...

— A tout à l’heure chez moi... Vers sept heures.

A trois heures, je suis sortie avec Sylvie. Elle m’a emmenée en voiture jusqu’au Prisunic de la Canebière, là où c’est moins cher. J’ai fait des courses pour la semaine. Puis on a fait un tour au centre Bourse, on a feuilleté les revues féminines à la maison de la Presse, bu un café au bar chic du centre, et puis elle m’a raccompagnée chez moi. Elle m’a même aidée à monter les sacs pleins de provisions, et puis elle m’a laissée.

12

J’ai pris ma voiture et je suis allée chez Marc. Il n’était pas loin de six heures quand j’ai arrêté la voiture dans le jardin. Quatre ouvriers étaient en train de travailler à la véranda. L’un d’eux était grimpé sur une échelle. Ils ont tourné la tête vers moi quand je suis sortie de la voiture. J’ai tout de suite senti que les deux nouveaux étaient au courant de ce que les autres avaient vu, qu’ils connaissaient tous les détails et qu’ils espéraient sans doute avoir droit à l’exhibition. Je pensais secrètement : « N’ayez pas peur... Vous verrez tout... Vous verrez comme je suis salope... » J’étais sûre que Marc ne manquerait pas de leur donner un spectacle son et lumière dès son retour.

Je suis allée jusqu’à eux pour leur dire bonjour. Ils m’ont fait un signe de tête, sans sourire. Je ne crois pas qu’ils étaient hostiles ou méprisants. Ils étaient hypnotisés, exactement comme nous l’étions tous quand Sylvie, grimpée sur la table dans la salle de garde, parlait à sa chatte comme à une personne vivante.

C’est seulement quand j’ai été tout près d’eux que j’ai reconnu les deux nouveaux ; c’étaient les deux types qui étaient au bar du Canet, le dimanche d’avant, avec celui aux yeux bleus. Je suis restée deux minutes dehors à admirer la mer, très calme, avec les îles posées dessus, puis je suis rentrée dans la maison.

Après m’être servi un jus d’orange, je me suis baladée dans les pièces, mon verre à la main, touchant les meubles du bout des doigts, examinant les bibelots de prix. C’était autre chose que mon trois-pièces à La Joliette ! J’ai allumé la télévision, c’était des jeux. J’ai regardé les titres des dizaines de cassettes vidéo rangées debout dans la bibliothèque. J’avais envie de me passer un film en attendant le retour de Marc. Il y en avait des tas que je ne connaissais pas. J’avais la tête penchée sur l’épaule gauche pour lire les titres. A cause de la télévision, je n’ai rien entendu.

Tout à coup, il était derrière moi, le bassin collé contre mes fesses. Ses mains sales ont empoigné mes seins, les malaxant durement. Je crois bien que j’avais attendu ce moment. Quand je l’ai senti, quelque chose en moi pensait : « Ah, tu te décides enfin... » Je me suis mise à couler tout d’un coup. Je me demandais si ses copains savaient ou pas. Je me suis laissé faire sans bouger, tendant seulement mes reins en arrière pour mieux sentir la pression de sa verge raide.

Il m’a retournée et me serrant toujours contre lui, il m’a acculée contre le mur, près de la bibliothèque. Il n’avait pas dû se raser. Sa barbe me râpait les joues, le menton. Sa bouche avait le goût d’un chewing-gum à la chlorophylle. Il haletait et j’avais aussi le souffle court.

Me tenant le dos au mur, le bas de son corps appliqué contre le mien, il a soulevé ma robe et baissé ma culotte. Frottant son genou contre moi, il l’a fait descendre jusqu’à mes chevilles. Une de ses mains, passée derrière moi, me pelotait les fesses. Il y a enfoncé un doigt, me faisant mal. Il a glissé ses jambes entre les miennes, et plié les genoux pour que sa queue, sortie de sa braguette, se trouve à l’entrée de ma chatte. Puis, d’un même mouvement, il s’est enfoncé dans mon ventre et s’est redressé sur ses jambes de façon à me soulever. C’était comme s’il me tenait au bout de sa queue. Je me suis empalée sur lui bien à fond. Très large à la base, sa verge m’écartelait.

Une fois qu’il a été bien planté en moi, il s’est immobilisé, les yeux fermés, la bouche entrouverte. Puis il s’est mis à bouger en moi en même temps que ses doigts retrouvaient mon anus et s’y enfonçaient. Il me soutenait sous les fesses et ses deux index me perçaient le cul, le tenant écarté. Je me mordais les lèvres, crispée de plaisir et de douleur mêlés. J’avais noué mes jambes autour de ses hanches et mes bras autour de sa nuque pour l’aider à me soutenir. Il m’a baisée comme ça un moment. Je ne cherchais pas à jouir. J’avais oublié les trois autres dehors. Je ne me demandais plus s’ils savaient ou pas, s’ils regardaient ou pas. Tout m’était égal, je ne pensais plus qu’à cette queue chargée qui me remplissait.

Tout d’un coup, il s’est raidi contre moi. J’ai cru qu’il allait éjaculer, mais ce n’était pas ça. Il avait entendu la voiture de Marc arriver. Il y a eu un moment d’affolement. J’ai essayé de poser pied a terre, mais il ne m’a pas lâchée. Il ne voulait pas me laisser avant d’avoir giclé. Avec une sorte de hâte désespérée, il s’est mis à me limer de toutes ses forces, me faisant presque sauter sur ses genoux. Dans un dernier coup de queue plus brutal, il s’est soulagé de son sperme chaud au fond de mon ventre. Il avait à peine fini qu’il m’a reposée par terre et est ressorti de la pièce, me laissant m’effondrer par terre, les jambes coupées. J’ai tout juste eu le temps de me relever, et Marc est entré. Je lui tournais le dos, faisant semblant de regarder le titre des cassettes.

Il est venu derrière moi et m’a enlacée.

— Tu veux voir une vidéo ?

Je n’ai pas répondu. Mon cœur était prêt d’éclater. Ma respiration était essoufflée.

— Qu’est-ce que tu as ?

Je me suis caché le visage contre sa poitrine, les mains passées autour de sa taille. Sans méfiance, il m’a caressé les cheveux. Je n’avais qu’une envie, c’était d’être seule trois minutes pour aller me laver et remettre ma culotte. Mais il était tout excité et ses mains glissaient déjà sous ma robe.

— J’ai très envie de te baiser...

Quand sa main est remontée entre mes cuisses, j’ai fermé les yeux.

— Tu es toute mouillée...

Il s’est interrompu et d’une voix changée :

— Tu t’es fait baiser...

Je n’ai rien dit. Il a porté ses doigts à ses narines.

— Tu t’es fait baiser... Tu es pleine de foutre... Salope !

Mais son « salope » n’avait pas du tout la même consonance que d’habitude. Je voyais bien qu’il était furieux. Je m’étais attendue à ça. Il a collé ses doigts sous mon nez, puis les a frottés sur mes lèvres. J’ai secoué la tête.

— Ah, ça te dégoûte... Ça te dégoûte... Madame n’aime pas le foutre. Madame se fait « enfoutrer » par le premier venu, mais madame fait des manières !

D’une main brutale, il m’a maintenue acculée au mur tandis que de l’autre main, il fouillait entre mes cuisses, recueillait le liquide gluant qu’il venait essuyer sur ma bouche. J’étais au bord de l’écœurement.

— Lèche le foutre, salope ! Lèche !

Je commençais à avoir peur de lui. Il était prêt à tout. Brusquement, il m’a tordu les deux bras en arrière et les saisissant, il m’a forcée à plier les genoux.

— Couche-toi ! Couche-toi, puisque c’est tout ce que tu sais faire !

J’ai d’abord voulu résister, mais il était trop fort pour moi et j’ai cédé. Je ne voulais pas me retrouver avec un bras cassé. Je me suis allongée par terre, les yeux fermés, et j’ai attendu sans bouger. Attendu quoi ? Je ne savais pas. Qu’il se calme, sans doute, et que je puisse rentrer chez moi. Heureusement que j’étais venue en voiture !

Je sentais bien que c’était fini, qu’il ne me pardonnerait jamais ça. Pourtant, il n’avait jamais formulé d’interdictions. Chaque fois qu’il me baisait, il prenait plaisir à évoquer les hommes fictifs qui m’avaient possédée juste avant lui, mais voilà... il fallait que ça reste fictif... Je l’avais toujours su, c’est pourquoi je m’étais bien gardée de tout lui dire.

Du bout de sa chaussure, il a soulevé ma robe, dénudant mon ventre. Je n’ai pas bougé. Ma résistance n’aurait fait qu’accroître sa violence. Toujours de la pointe du soulier, il m’a forcée à écarter les cuisses.

— Toi, n’importe qui peut se servir de ta moule ! N’importe qui peut profiter de l’occasion ! C’est plus une chatte, que tu as là, c’est un trou de vidange !

Je restais inerte. Tout à coup, il m’a frappée à coups de pied. Je me suis protégé la tête avec les bras. Il s’est arrêté presque aussitôt. Il m’a semblé qu’il s’éloignait. Et ça a été le silence. J’étais paralysée, terrifiée. Au bout de plusieurs minutes qui m’ont paru des siècles, j’ai légèrement soulevé un bras pour voir où il était.

Assis sur un fauteuil, il était prostré, les mains sur le front. Je me suis levée très doucement, comme si j’avais peur d’attirer l’attention d’un animal sauvage. J’ai rabaissé ma robe avec des gestes très lents, et je me suis dirigée vers la porte. Je n’avais qu’une hâte, partir, me retrouver seule, loin de ce drame. Il a crié brusquement :

— Reste là où tu es ! Tu ne vas pas partir, ce serait trop facile !

Sans un mot, je me suis rassise par terre, les yeux fermés, enserrant mes genoux pliés entre mes bras, et j’ai attendu je ne savais quoi. Mais il n’y a rien eu de plus que le silence. Du dehors, nous parvenaient le bruit des outils et par-dessus le tout, le chant des cigales.

Après cet éclat, Marc a repris son visage entre ses mains. A des signes imperceptibles, j’ai compris que la tension était tombée, qu’il ne me frapperait plus. Après longtemps encore d’attente, il a parlé :

— Vous êtes toutes les mêmes...

Sa voix était éteinte, sans colère. Comme il n’ajoutait rien, j’ai dit :

— Je ne voulais pas te faire de mal. C’est de ta faute.

Je me suis interrompue avec la peur soudaine que mes reproches réveillent sa rage, mais comme il restait sans réactions, j’ai repris prudemment :

— C’est toi qui m’as fait faire tout ça... Depuis le début, tu me forces à faire des tas de... Si je suis une pute, c’est toi qui m’as rendue pute...

L’air égaré, il s’est passé une main dans les cheveux.

— Je ne voulais pas que tu ailles jusque-là... Je voulais seulement que tu te montres... que tu excites les hommes... pas qu’ils te touchent. Je voulais être le seul à te toucher... Ce qu’il y a, avec les femmes, c’est que quand elles commencent, on ne peut plus les arrêter. Elle aussi... elle aussi, ç’a été comme ça...

— Ta femme ?

— Pendant que je travaillais comme un con pour lui offrir tout ce qu’elle voulait, elle, elle se payait tous les types qui passaient... Ils n’avaient qu’à lui demander d’ouvrir les cuisses, et elle le faisait...

Il s’est tu, fermant les yeux. J’avais presque de la compassion pour lui. J’ai enlevé les bras de mes genoux et je me suis approchée de lui, presque à quatre pattes. Il a eu un geste et je me suis immobilisée, à demi effrayée. Mais il n’a fait que se renfoncer plus profondément dans le fauteuil, la tête renversée en arrière.

M’enhardissant un peu, j’ai dit :

— Mais tu l’aimais vraiment, ou bien tu jouais avec elle ?

— Tu crois que ça me ferait cet effet-là si je ne l’avais pas aimée ?

— Tu ne le sais peut-être pas, mais c’est l’impression que tu donnes, parfois... On croirait que tu prends les femmes pour des objets... que pour toi, elles sont interchangeables...

— C’est ça... donne-lui raison. Trouve-lui des excuses. C’est elle qui m’a trompé, et c’est moi le salaud...

— Je sais de quoi je parle, Marc. Je t’assure que ce n’est pas toujours facile avec toi.

— Mais qu’est-ce qu’il faut faire, alors, pour que vous compreniez ? Comment il faut s’y prendre ? Comment ?

Sa voix s’était cassée. Il avait à nouveau porté les mains à son visage. Je le sentais désemparé, il demandait presque conseil.

Je suis venue tout près de lui, et j’ai touché prudemment son genou. Comme il me laissait faire sans réagir, j’ai posé ma tête sur ses cuisses. Beaucoup plus tard, il a caressé mes cheveux.

Ce soir-là, nous avons dormi ensemble pour la première fois, sans même penser à dîner. Nous avons fait l’amour, mais pour moi quelque chose s’était cassé. Pour jouir, j’ai dû faire à nouveau appel à l’homme de mes fantasmes, l’homme sans visage à la queue brutale. Marc ne me suffisait plus. J’avais des sentiments nouveaux pour lui, une espèce de tendresse, ce qui n’avait jamais été le cas avant ce jour. Mais mon désir de lui, cette faim physique que j’avais toujours eue de lui, tout cela s’était éteint. Il avait un visage.

13

Le lendemain, je suis retournée à l’hôpital. J’étais étonnamment calme. J’avais passé une nuit difficile et agitée, mais au matin, j’étais comme lavée, libérée de Marc. Carole était réveillée, pas vraiment en grande forme. Elle souffrait, ce qui était prévisible et ça allait durer quelques jours. Je lui ai donné des antalgiques. J’étais très heureuse de la revoir.

J’ai changé son pansement. La cicatrice rose ne faisait pas plus de deux centimètres et elle était suturée par trois points. J’ai déposé un baiser rapide sur sa chatte bombée délicatement fendue.

— Fais-le, a-t-elle murmuré le regard trouble.

J’ai secoué la tête.

— Il ne faut pas, ma douce... D’abord parce que tu as trop mal et je risque de te faire encore plus mal, et puis parce que ce n’est pas le moment. L’aide-soignante va arriver et des tas d’autres gens... Et puis j’ai plein de travail...

— Mais on le refera ?

— Bien sûr.

— Tu sais, j’ai pensé à une chose. Là, je vais partir en vacances avec mes parents pour deux mois. On va en Corse, dans une maison qu’on a, à Propriano, tu connais ?

— Pas du tout.

— J’ai pensé que tu pourrais venir en vacances là-bas, toi aussi. Je demanderai à mes parents de t’inviter, je suis sûre qu’ils voudront bien... C’est quand, tes vacances ?

— En août...

— Comme ça, on sera ensemble... Et puis à la rentrée, quand je retournerai à Saint-Charles, je te donnerai mon emploi du temps et on pourra se voir. Tu habites seule ou avec quelqu’un ?

— Seule.

— Alors je pourrai venir te voir chez toi en sortant du lycée ! Tu voudras bien ?

Je lui ai souri sans répondre. Je me disais que c’était une drôle de petite fille. J’ai dit :

— Pourquoi tu veux venir chez moi ? Pour faire quoi ?

Elle a rougi un peu

— Tu sais bien...

— Quand est-ce que tu as pensé à ça ?

— Ce matin, quand je me suis réveillée. Tu habites loin de Saint-Charles ?

— A côté... à La Joliette.

— Alors on pourra se voir souvent... Tu sais ?

— Dis-moi.

— J’ai mangé la banane...

— Je sais.

Elle me fixait de ses beaux yeux graves. J’étais à nouveau très troublée. J’ai dit tout bas :

— Et moi, je t’ai léchée pendant que tu dormais.

Ses joues sont devenues roses. La porte s’est ouverte et l’aide-soignante est arrivée avec les draps propres. Je l’ai aidée à faire le lit, puis je suis sortie faire ma tournée de pansements. C’était une journée comme une autre.

C’était apparemment une journée comme une autre, mais quelque chose a changé dans ma vie à partir de ce jour. Ma liaison avec Marc s’est poursuivie encore quelques semaines, mais un ressort s’était cassé entre nous. Il n’arrivait pas à oublier ce qui s’était passé, et il en parlait parfois, dans des moments de jalousie.

La rupture s’est faite d’un commun accord, comme quelque chose qui devait se faire inéluctablement, que nous attendions tous les deux à plus ou moins longue échéance. Nous avons décidé de ne garder aucun contact, pas même amical. Je l’ai croisé une fois, rue Saint-Ferréol, mais je ne crois pas qu’il m’ait vue. Je sais que Sylvie couche encore avec lui de temps en temps. Il ne lui a jamais raconté ce qui s’était passé entre nous et je lui en ai été reconnaissante.

Je n’ai aucune rancune contre lui. Je suis certaine qu’il a beaucoup plus souffert que moi de notre rupture. D’une certaine façon, je suis sortie gagnante de cette histoire. Il m’a aidée à me découvrir. Je sais enfin qui je suis : une salope, mais une salope libre.

J’ai eu besoin de lui pour me pousser, pour m’aider à vaincre mes pudeurs, mes hontes, mais maintenant, je suis décidée à continuer seule, à ne jamais laisser un homme me dominer et décider de mes plaisirs.

J’ai noué une relation très étroite avec Sylvie. Je n’ai jamais fait l’amour avec elle, mais nous sommes allées plusieurs fois ensemble à des soirées très privées. J’ai toujours une sorte de fascination pour elle. Elle est pour moi un modèle.

Et puis, il y a Carole, et là, il s’agit d’autre chose. Quelque chose de si beau et de si fort que je ne veux pas en parler.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-005-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-634-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J'avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s'amuse à trois, on ne s'ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com